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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora. Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 

P 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma Dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

Il Capolavoro, Jeffersonville, Indiana, Usa, 5-7-1964 
168 No, non sarà mai Esso. Al tempo della raccolta, il Seme ritorna alla sua 
condizione Originale, e deve avere tutto della Parola, per poter essere il Seme. 
Ora, non si può avere un mezzo Seme; non crescerà. Capite? Deve essere il Seme 
Intero. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:144 
4-144: … Essi aggiungono qui, o tolgono via là, e presto il Messaggio non è piú 
Puro, ed il Risveglio muore.  
 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
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Dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa 
Cosa, allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la 
Parola, ma cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da 
Essa, è del diavolo. [“Amen”.]  
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:119 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. 
 

X-1 
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ANDATE, SVEGLIATE GESU’ 
CHIAMARE GESU’ SULLA SCENA 

RISVEGLIO-ADOZIONE-RESURREZIONE DEI SETTE TUONI 
NELLA SPOSA NEL TEMPO DELLA FINE 

TEMPI - CREPUSCOLI 
 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 
 

Andate, Svegliate Gesù, Shreveport, Louisiana, Usa, 30-11-1963 
Andate, Svegliate Gesù, Tucson, Arizona, Usa, 3-11-1963 

Chiamare Gesù sulla Scena, Louisiana, Arizona, Usa, 19-3-1964 
Chiamare Gesù sulla Scena, Chicago, Illinois, Usa, 4-8-1963 

 

RIASSUNTO SUL TEMA TRATTATO 
 

uesto Tema è in Fase di Completamento. Abbiamo trattato alcuni Temi in 
Esso che ci aiutano anche a comprendere il Tempo, Crepuscolo, in cui 
stiamo vivendo. 

 Notiamo nei Racconti degli Evangeli degli Apostoli Pescatori, sappiamo che 
sono Simboli del Lavoro Ministeriale della Chiesa e della Pesca dei Figli di 
Dio. 

 In Giovanni 21, si nota come la Pesca Miracolosa è possibile non secondo le 
nostre capacità, ma alla “Sua Parola”, invano si affaticano coloro che non 
hanno la Conduzione dello Spirito.  
 I Pesci-Figli devono essere completati attraverso la Cottura, ossia lo 

Spirito Santo, viceversa saranno incompleti. Pane e Pesci associati come il 
Simbolo Perfetto di Cristo. 

 Cristo per provare i nostri cuori chiede qualcosa come con la vedova di 
Serepta, la Samaritana, gli Apostoli, etc... 

 La più Grande Pesca è prevista nel Ministero della Resurrezione e quindi 
dello Spirito Santo, nella Terza Tirata e quindi la Potenza della Creazione. 

 In Matteo 14, si nota come la Gesù costrinse i Discepoli a salire in Barca e 
passare all’altra Riva, dove le acque successivamente furono Tempestose. 
Così Dio pur vegliando su noi ci pone nella Prova, per addestrarci alla 
battaglia come David, come l’Aquilotto al Primo Volo. 
 Come gli Apostoli nelle furie della tempesta, non riescono a riconoscere il 

Messaggio dell’Epoca che Cammina in modo Soprannaturale sulle acque, 
quasi ci spaventa come un fantasma e lo chiamano fanatismo.  

Q 
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 Quando Riconosciamo la Parola dell’Epoca, vogliamo AdempierLa, 
IdentificarLa la Parola dell’Epoca Camminando per lo Spirito Santo in 
Modo Soprannaturale sopra le Acque della Vita. 

 Dio ci Identifica, come fece con Pietro, ma cammineremo sopra le acque 
difficoltose solo se Guarderemo alla Parola dell’Epoca attraverso la 
Rivelazione. 

 I nostri occhi incrociati ai Suoi, nella Veggenza. Abbandonando lo sguardo 
alle cose di questa vita, non temendo delle tempeste, ma anzi Guardando e 
Dipendendo da Dio.  
Come Israele che quando non dipendette più dall’Egitto e mise i piedi nel 
deserto la Colonna di Fuoco si Manifestò e lo Provvide.  
Ciò mostra come lo Spirito Santo Scende in noi quando ci sganciamo dalle 
cose della terra e che Lui ci Provvede. 

 La Sua Mano ci sosterrà nelle nostre debolezze. 
 Sino il Lembo della Sua Veste, la Copertina della Bibbia è Compiuta 

Guarigione e Salvezza. 
 La Prova della nostra Fede, Lo Dichiarerà il Cristo nella nostra Vita, 

producendo il Fuoco una Prova Genuina e la Dipendenza e Riconoscenza 
in Dio. 

 Venne a loro nella Quarta Vigilia della Notte. Egli viene sempre a noi 
come il Sole nell’Alba, al Crepuscolo del fitto buio. 

 In Marco 4, si nota come Gesù si pose nella Barca, in coda dormiente in un 
guanciale. E venuta la Tempesta i Discepoli prima misero fuori la loro forza e 
capacità marinara, ma quando giunsero al fallimento, chiesero aiuto a Gesù.  
 Gesù alle volte pur risiedendo nel nostro cuore-mente, nella Parte più 

Profonda ma che Detiene il Controllo dell’Intero Corpo, è come dormiente 
o perché ci Prova o perché noi vogliamo fare da noi stessi nella vita e 
mettiamo fuori la nostra capacità. Ma quando giungiamo al fallimento, 
allora ci ricordiamo di Lui  e Lo Chiamiamo sulla Scena.  

 La nostra vita si riempie di acqua di problemi come quella barca, quasi 
affondiamo se non ci fosse il Suo Intervento. 

 La nostra Fede che spesso viene sfoggiata dalle nostre parole intellettuali, 
nella Prova mostra che è solo Sostanza Mentale, ma quando Lui entra 
nella Scena recuperiamo la Genuina Fede, che viene fuori in una totale 
arresa e dipendenza e speranza in Lui. 

 Anche questa Prova dimostrò la debolezza della Fede dei Discepoli e 
Cristo come un Padre Presente li sostenne senza abbandonarli, 
dimostrando di Essere Creatore e Dio e Presente in ogni Tempo. 

 Dio come Fine della Prova, ci Forma. Inoltre ha lo Scopo di Mostrare i 
suoi Attributi:  “Dio sopra tutte le Cose” – “Dio Creatore e Completo in Tutti 
gli Attributi”. 
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 Notate che la Barca è un Simbolo della Chiesa che ha la necessita di Cristo 
che intervenga per Aiutarla. 

 Un altro Simbolo è anche il considerare che la Sposa di Cristo che è nel 
Corpo di Cristo, si Sveglierà Pienamente in questa Epoca. Come in quella 
Barca-Chiesa che ha navigato per le Sette Epoche ed ora è Giunta alla 
Resa dei Conti; in cui solo la Sposa Risvegliandosi mostrerà la Terza 
Tirata,  l’Adozione, la Potenza Creatrice. 
Il Mondo intero ha la necessità della Sposa di Cristo e di Cristo in lei e le 
stesse Disavvedute hanno la necessità di capire cosa hanno mancato, in 
questa Epoca.  
Il Sole e la Luna, Cristo e la Sposa, sono la Soluzione ai Problemi del 
Mondo; ritornando  Prenderanno il Regno. 

 
 Come Espresso, Come rammemoriamo che la Pasqua è il Passaggio del 
Signore, per gli uni a Vita per gli altri a Morte (2Corinzi 2). 

 Come Espresso, Cristo è il nostro Tabernacolo, l’Unico Luogo di Adorazione. 
In armonia a ciò dobbiamo Entrare dunque nel Messaggio e nello Spirito-
Cristo, ecco cosa è il Segno. 
Rammemoriamo che ogni Casa al tempo dell’Esodo dovette Identificarsi con 
l’Agnello  ed Esporre il Segno e Manifestarlo (Esodo 12). Quindi noi siamo 
Protetti se diventiamo Uno con la Parola Mangiandolo-Identificandoci 
(Apocalisse 10) e quindi essendo Protetti dal Sangue-Spirito, oggi nelle Sette 
Strisce Complete delle Sette Epoche che ci Protegge dall’Ira a venire. 
Divenendo una Sposa come Maria in Gravidanza di Gesù Cristo. 
Identificarci in Lui, Mangiando il Libretto  (Apocalisse 10), sino a Produrre in 
noi la Nascita del Figlio Maschio di Apocalisse 12, che Nasce in noi quale 
Super Segno Resuscitato in noi, dopo la Semina del Libretto-Parola. 
Dobbiamo farlo Entrare nel nostro Focolaio Domestico, in casa nostra e 
soprattutto nel nostro cuore, dove Lui vuole Risiedere.  
 Come Espresso, Entrare nel Messaggio, indica raggiungerlo fuori la Porta, 

Perseguitati e Buttati Fuori dalle chiese nominali in questa Epoca di 
Laodicea (Apocalisse 3). Quindi essere con Lui Crocifissi  e seguirlo nel 
Sepolcro, depositati in Lui che è l’Atto di Redenzione. Per Proseguire Oggi 
e Resuscitare in Lui. 
Il Risveglio sarà nelle umili Case o nei luoghi comunque Umili all’Aperto, 
fuori dalle Grandi Chiese. Nei cuori umili della Sposa, che sono come la 
Grotta dove nacque e la Grotta dove Risorse (Se vogliamo vedere la Fine, 
ritorna sempre al Principio), passerà oltre a questa società e non sarà come 
la gente immagina. 
Sarà la Terza Tirata, quindi oltre i confini stessi della Morte e nella 
Potenza della Parola Parlata e la Dimostrazione che “Egli è quì nella 
Sposa.”.  Sin da Matteo 17, ci ha posti oltre Matteo 3, Simboleggiando i 
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Resuscitati in Mosè e i Trasfigurati in Elia,  entrambi Discesi e Completati 
nelle Cellule Adottate del Corpo di Gesù Cristo che Rappresenta la Sposa 
dei Morti in Cristo Risorti  e la Sposa dei Viventi Mutati senza vedere la 
Morte. 
Cristo Nuovamente Agitato come Primizia sopra i Risorti, portando il 
Vento dello Spirito Santo. 
Cristo nella Sposa, ancora una volta come Chiave di Volta. 
Gesù Cristo Operante dopo la Morte nella Resurrezione, Apparso e 
compiente Opere tra i Suoi Discepoli per 40 giorni, prima dell’Ascesa che 
Corrisponde al nostro Rapimento, ecco cosa la Sposa Compirà e renderà 
Testimonianza dell’Olio alla Disavveduta. 
Sarà in un Tempo di Cambiamenti Radicali in cui la Sposa, similmente ad 
Israele e i Discepoli nella Barca, vedono arrivare i “Dolori di Parto”  in 
Petribolazione (Matteo 24). Ma la Barca-Chiesa sarà Preservata sino al 
Rapimento, prima della Grande Tribolazione. I Temporali che 
sfioreranno la Barca similmente all’Arca non porterà cedimenti, perché 
come al Tempo di Pietro noi avremo la Sua Mano e i nostri Occhi saranno 
al Messaggio Promesso Cristo, sino a Camminare sulle Acque delle 
Difficoltà  e da esse al Rapimento. Sarà un Tempo in cui impareremo a 
lasciare la dipendenza da tutto e quando i nostri piedi saranno fuori dal 
sistema dell’Egitto la Colonna di Fuoco entrerà nella Scena per 
Provvedere come fù per Israele; non solo per Provvidenza, ma anche per 
Battezzarci una volta che il cuore è libero dall’Egitto-Mondo. Dobbiamo 
dipendere da Lui lasciando tutto e vivendo nella Provvidenza di Colui che 
Muterà sino i nostri Corpi. 
Per il mondo invece le onde li travolgerà come gli egiziani e follia  e piaghe 
sono previste nel Sesto Suggello (Apocalisse 6). 

 Come Espresso, sappiamo che il Luogo dove avvenne il più Grande Risveglio 
della Storia fù nel Sepolcro di Cristo. In quanto noi eravamo nel Suo Corpo, 
con Lui eravamo lì. L’Agnello non è solo Morto, ma anche Resuscitato. 
 Lui oltre a compiere delle Resurrezioni, come i Profeti avevano 

Simboleggiato ciò, ma poi erano morti. I Sadducei e i Farisei discutevano 
sulla Resurrezione. Egli fece ben oltre! Perché chi veniva Resuscitato o 
Guarito  sarebbe lo stesso nuovamente morto. Ma quando Egli Dimostrò 
l’Immortalità Resuscitando Sé Stesso, Mostrò che in Lui anche noi 
Resuscitiamo Eterni. 

 Come Espresso, sappiamo che la Discesa dello Spirito Santo è Relegata alla 
Discesa dello Spirito Santo nel Tabernacolo di Gesù Cristo. Dunque nelle 
Epoche la Sposa ha Ricevuto lo Spirito Santo nella Proporzione di come 
avvenne in Cristo.  
Quindi Giustificazione, Santificazione, Restaurazione dei Doni, in Matteo 3. 
Quindi “Riflesso Epocale nella Sposa” giungiamo ad Azusa Street del 1906. 
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Dal 1909, ossia dal Profeta dell’Epoca siamo stati preparati per la Continuità. 
E come avvenne al Profeta dell’Epoca, siamo Oggi pronti per la più Potente 
Unzione di Spirito Santo, ossia quella dell’Adozione.  
 Non vi saranno più Risvegli della “Tipologia di Azusa Street” (Quelli 

Passati furono Simboli del Vero Risveglio, Promesso per i nostri Giorni). Ma 
avremo l’Ultimo Risveglio che sarà nel Simbolo della Resurrezione del 
Corpo di Gesù Cristo, della Manifestazione di Cristo agli Eletti e poi il 
Rapimento. 
Non basterebbe solo la Dinamica Pentecostale della Restaurazione dei 
Doni. Ma sarà una Somma di Giustificazione, Santificazione, 
Restaurazione dei Doni, ossia Pentecoste, il tutto Sommato e posto nella 
Potenza Aggiunta della Resurrezione. 

 Dopo che la Sposa è stata Crocifissa col Messaggio dal 1963; Oggi si 
Prepara il Risveglio, Trasfigurazione e Mutamento della Sposa dei Viventi 
e la Resurrezione della Sposa delle Sette Epoche. Il più Grande Risveglio. 
Prima vi sarà un Movimento Dimostrativo Breve di Potenza della Sposa in 
Adozione e quindi sarà Un Risveglio come mai Prima; il più Potente della 
Storia. 

 Come Espresso, Entrare nel Messaggio, indica raggiungerlo fuori la Porta, 
Perseguitati e Buttati Fuori dalle chiese nominali in questa Epoca di 
Laodicea (Apocalisse 3). Quindi essere con Lui Crocifissi  e seguirlo nel 
Sepolcro, depositati in Lui che è l’Atto di Redenzione. Per Proseguire Oggi 
e Resuscitare in Lui. 
Il Risveglio sarà nelle umili Case o nei luoghi comunque Umili all’Aperto, 
fuori dalle Grandi Chiese. Nei cuori umili della Sposa, che sono come la 
Grotta dove nacque e la Grotta dove Risorse, passerà oltre a questa 
società e non sarà come la gente immagina. 
Sarà la Terza Tirata, quindi oltre i confini stessi della Morte e nella 
Potenza della Parola Parlata e la Dimostrazione che “Egli è qu’ nella 
Sposa.”.  Sin da Matteo 17, ci ha posti oltre Matteo 3, Simboleggiando i 
Resuscitati in Mosè e i Trasfigurati in Elia,  entrambi Discesi e Completati 
nelle Cellule Adottate del Corpo di Gesù Cristo che Rappresenta la Sposa 
dei Morti in Cristo Risorti  e la Sposa dei Viventi Mutati senza vedere la 
Morte. 
Cristo Nuovamente Agitato come Primizia sopra i Risorti, portando il 
Vento dello Spirito Santo. 
Cristo nella Sposa, ancora una volta come Chiave di Volta. 
Gesù Cristo Operante dopo la Morte nella Resurrezione, Apparso e 
compiente Opere tra i Suoi Discepoli per 40 giorni, prima dell’Ascesa che 
Corrisponde al nostro Rapimento, ecco cosa la Sposa Compirà e renderà 
Testimonianza dell’Olio alla Disavveduta. 
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Sarà in un Tempo di Cambiamenti Radicali in cui la Sposa, similmente ad 
Israele e i Discepoli nella Barca, vedono arrivare i “Dolori di Parto”  in 
Petribolazione (Matteo 24). Ma la Barca-Chiesa sarà Preservata sino al 
Rapimento, prima della Grande Tribolazione. I Temporali che 
sfioreranno la Barca similmente all’Arca non porterà cedimenti, perché 
come al Tempo di Pietro noi avremo la Sua Mano e i nostri Occhi saranno 
al Messaggio Promesso Cristo, sino a Camminare sulle Acque delle 
Difficoltà  e da esse al Rapimento. Sarà un Tempo in cui impareremo a 
lasciare la dipendenza da tutto e quando i nostri piedi saranno fuori dal 
sistema dell’Egitto la Colonna di Fuoco entrerà nella Scena per 
Provvedere come fù per Israele. Ma dobbiamo dipendere da Lui lasciando 
tutto  e vivendo nella Provvidenza di Colui che Muterà sino i nostri Corpi. 
Per il mondo invece le onde li travolgerà come gli egiziani e follia  e piaghe 
sono previste nel Sesto Suggello (Apocalisse 6). 

 Come Espresso, tale Evento è il Simbolo Maggiore, come allora, Dio si 
Riverserà nel Focolaio Domestico dei Figli di Dio, portando la Potenza 
Maggiore Epocale, che come sappiamo è l’Adozione, la Potenza di 
Resurrezione e quindi il Rapimento. 

 Come Espresso, è importante che riqualifichiamo il Focolaio Domestico e il 
Focolaio dei nostri cuori come già abbiamo trattato, ad esempio nel 
Messaggio “Redenzione Tramite Potenza”. 

 Come Espresso, la Pietra venne Rotolata e Cristo Risorto, non potendolo 
trattenere.  
Il nemico verrà gettato nell’Abisso e successivamente nello Stagno di Fuoco 
annientato. 

 Apocalisse 20:1 Poi vidi un Angelo, che scendeva dal cielo, ed aveva la 
Chiave dell'Abisso, ed una grande catena in mano. 
Apocalisse 20:2 Ed egli prese il dragone, il serpente antico, che è il 
diavolo e satana, il qual seduce tutto il mondo, e lo legò per mille anni. 
Apocalisse 20:3 E lo gettò nell'abisso, il quale egli serrò e suggellò sopra 
esso; acciocchè non seducesse più le genti, finchè fossero compiuti i mille 
anni; e poi appresso ha da essere sciolto per un poco di tempo. 
 Apocalisse 20:10 E il diavolo, che le ha sedotte, sarà gettato nello Stagno 
del Fuoco, e dello zolfo, dove è la bestia, e il falso profeta; e saranno 
tormentati giorno e notte, nei secoli dei secoli. 

 Come Espresso, Lui morì come l’Agnello, noi moriamo in Lui e in Lui 
Risorgiamo, similmente ad Abele che si Identifico al Sacrificio dell’Agnello. 
Non dobbiamo avere delle morti apparenti,  ma delle morti complete alla 
Vecchia Creatura per potere Ricever la Vita della Nuova Nascita. Lo Spirito 
scendeva nell’Olocausto solo, quando l’Agnello Moriva.  Anche in natura 
sappiamo che Entriamo oltre la Cortina in Paradiso solo dopo il decesso 
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Completo, ciò Figura che in noi scende lo Spirito di Adozione, solo dopo che 
siamo totalmente morti, ossia arresi al Tutore-Spirito Santo. 

 Come Espresso, rigettiamo il Mondo e i Pensieri del Mondo e abbiamo il 
Pensiero di Dio se siamo suoi Attributi-Pensieri, ricondotti al Pensiero 
dell’Eternità.  

X-1 

 

RIFERIMENTI VERSI BIBLICI 
 

RIFERIMENTI VERSI DELLA PAROLA 
ANDATE, SVEGLIATE GESU’ 

 Marco 4:35 Or in quello stesso giorno, fattosi sera, disse loro: Passiamo 
all'altra riva.  
Marco 4:36 E i Discepoli, licenziata la moltitudine, lo raccolsero, così come 
Egli era, nella navicella. Or vi erano delle altre navicelle con Lui. 
Marco 4:37 Ed un gran turbo di vento si levò, e cacciava le onde dentro alla 
navicella, talchè quella già si empieva. 
Marco 4:38 Or Egli era a poppa, dormendo sopra un guanciale. Ed essi lo 
destarono, e gli dissero: Maestro, non ti curi tu che noi periamo? 
Marco 4:39 Ed Egli, destatosi, sgridò il vento, e disse al mare: Taci, e sta' 
cheto. E il vento si acquetò, e si fece gran bonaccia. 
Marco 4:40 Poi disse loro: Perchè siete voi così timidi? Come non avete voi 
Fede? 
Marco 4:41 Ed essi temettero di gran timore, e dicevano gli uni agli altri: 
Chi è pur Costui, cui il vento ed il mare ubbidiscono? 
 Matteo 14:22 Subito dopo, Gesù costrinse i Suoi Discepoli a montare in su la 
navicella, ed a passare innanzi a Lui all'altra riva, mentre Egli licenziava le 
turbe. 
Matteo 14:23 Ed Egli, dopo aver licenziate le turbe, salì in sul monte in 
disparte, per orare. E, fattosi sera, era quivi tutto solo. 
Matteo 14:24 E la navicella era già in mezzo del mare, travagliata dalle 
onde; perciocchè il vento era contrario. 
Matteo 14:25 E nella quarta vigilia della notte, Gesù se ne andò a loro, 
camminando sopra il mare. 
Matteo 14:26 E i Discepoli, vedendolo camminar sopra il mare, si turbarono, 
dicendo: Egli è un fantasma. 
Matteo 14:27 E di paura gridarono. Ma subito Gesù parlò loro, dicendo: 
Rassicuratevi; sono Io, non temiate. 
Matteo 14:28 E Pietro, rispondendogli, disse: Signore, se sei tu, comanda che 
io venga a te sopra le acque. 
Matteo 14:29 Ed Egli disse: Vieni. E Pietro, smontato dalla navicella, 
camminava sopra le acque, per venire a Gesù. 
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Matteo 14:30 Ma, vedendo il vento forte, ebbe paura; e, cominciando a 
sommergersi, gridò, dicendo: Signore, Salvami. 
Matteo 14:31 E contemporaneamente Gesù distese la Mano, e lo prese, e gli 
disse: O uomo di poca Fede, perchè hai dubitato? 
Matteo 14:32 Poi, quando furono entrati nella navicella, il vento si acquetò. 
Matteo 14:33 E coloro ch'erano nella navicella vennero, e l'Adorarono, 
dicendo: Veramente Tu Sei il Figliuol di Dio. 
Matteo 14:34 Poi, essendo passati all'altra riva, vennero nella contrada di 
Gennesaret. 
Matteo 14:35 E gli uomini di quel luogo, avendolo riconosciuto, mandarono 
a farlo sapere per tutta quella contrada circonvicina; e gli presentarono tutti 
i malati; 
Matteo 14:36 e lo pregavano che potessero sol toccare il Lembo della sua 
Vesta; e tutti quelli che lo toccarono furono Sanati. 
 Luca 5:10 … E Gesù disse a Simone: Non temere; da ora innanzi tu sarai 
prenditore d'uomini vivi. 
 Isaia 41:11 Ecco, tutti quelli che sono attizzati contro a te saranno 
svergognati e confusi; i tuoi avversari saranno ridotti a nulla, e periranno. 
Isaia 41:12 Tu cercherai quelli che contendono teco, e non li troverai; quelli 
che ti fanno guerra saranno ridotti a nulla, e consumati. 
Isaia 41:13 Perciocchè Io Sono il Signore Iddio tuo, che ti tengo per la Man 
Destra; che ti dico: Non temere, Io ti aiuto. 
 Deuteronomio 8:11 Guardati, che talora tu non dimentichi il Signore Iddio 
tuo, per non osservare i Suoi Comandamenti, e le Sue Leggi, e i Suoi Statuti, 
i quali oggi ti do. 
Deuteronomio 8:12 Che talora, dopo che tu avrai mangiato, e sarai sazio, e 
avrai edificate delle belle case, e vi abiterai dentro; 
Deuteronomio 8:13 e il tuo grosso e minuto bestiame sarà moltiplicato; e 
l'argento e l'oro ti sarà aumentato, e ti sarà accresciuta ogni cosa tua; 
Deuteronomio 8:14 il tuo cuore non s'innalzi e tu non dimentichi il Signore 
Iddio tuo, il qual ti ha tratto fuor del paese di Egitto, della casa di servitù; 
Deuteronomio 8:15 il qual ti ha Condotto per questo grande e terribile 
deserto, paese di serpi, di serpenti ardenti, e scorpioni; paese arido, 
senz'acqua; il quale ti ha fatto uscire acqua della rupe del macigno; 
Deuteronomio 8:16 il qual ti ha pasciuto nel deserto di Manna, della quale i 
tuoi padri non avevano avuta conoscenza; per affliggerti, e per provarti, per 
farti del bene al fine; 
Deuteronomio 8:17 e non dica nel cuor tuo: la mia possanza, e la forza della 
mia mano mi ha acquistate queste ricchezze. 
 Giovanni 21:3 Simon Pietro disse loro: Io me ne vo a pescare. Essi gli 
dissero: Ancor noi veniam teco. Così uscirono, e montarono prestamente 
nella navicella, e in quella notte non presero nulla. 
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Giovanni 21:4 Ma, essendo già mattina, Gesù si presentò in su la riva;  
tuttavia i Discepoli non conobbero ch'Egli era Gesù. 
Giovanni 21:5 E Gesù disse loro: Figliuoli, avete voi alcun pesce? Essi gli 
risposero: No. 
Giovanni 21:6 Ed Egli disse loro: Gettate la rete al lato Destro della 
navicella, e ne troverete. Essi adunque la gettarono, e non potevano più 
trarla, per la moltitudine dei pesci. 
Giovanni 21:7 Laonde quel Discepolo che Gesù amava disse a Pietro: Egli è 
il Signore. E Simon Pietro, udito ch'Egli era il Signore, succinse la sua veste 
(perciocchè egli era nudo), e si gettò nel mare. 
Giovanni 21:8 Ma gli altri Discepoli vennero in su la navicella (perciocchè 
non erano molto lontan dalla terra, ma solo intorno a dugento cubiti), 
traendo la rete piena di pesci. 
Giovanni 21:9 Come adunque furono smontati in terra, videro delle brace 
poste, e del pesce messovi su, e del pane. 
Giovanni 21:10 Gesù disse loro: Portate qua dei pesci che ora avete presi. 
Giovanni 21:11 Simon Pietro montò nella navicella, e trasse la rete in terra, 
piena di cencinquantatre grossi pesci; e benchè ve ne fossero tanti, la rete 
però non si stracciò. 
 Matteo 28:20 … Or ecco, Io Son con voi in ogni tempo, infino alla fin del 
mondo. Amen. 
 1Pietro 1:7 Acciocché la Prova della Fede vostra, molto più Preziosa 
dell'Oro che perisce, e pure è provato per lo Fuoco, sia trovata a lode, ed 
Onore, e Gloria, nell'Apparizione di Gesù Cristo. 

 

 Apocalisse 10:1 Poi vidi un altro Possente Angelo, che Scendeva dal Cielo, 
Intorniato d'Una Nuvola, sopra il Capo del quale era l'Arco Celeste; e la 
Sua Faccia era come il Sole, e i Suoi Piedi come Colonne di Fuoco; 
Apocalisse 10:2 ed aveva in mano un Libretto Aperto;  ed Egli posò il suo Piè 
Destro in sul Mare, e il Sinistro in su la Terra; 
Apocalisse 10:3 e Gridò con Gran Voce, nella maniera che Rugge il Leone; e 
quando ebbe Gridato, i Sette Tuoni Proferirono le loro Voci. 
Apocalisse 10:4 E quando i Sette Tuoni ebbero Proferite le loro Voci, io era 
pronto per iscriverle, ma io udii una Voce dal Cielo, che mi disse: Suggella le 
cose che i Sette Tuoni hanno Proferite, e non Iscriverle. 
Apocalisse 10:5 E l'Angelo, il quale io aveva veduto stare in Piè in sul Mare, 
e in su la Terra, levò la Man destra al Cielo; 
Apocalisse 10:6 e Giurò per Colui che Vive nei Secoli dei Secoli, il quale ha 
Creato il Cielo, e le cose che sono in esso; e la Terra, e le cose che sono in 
essa; e il Mare, e le cose che sono in esso, che non vi sarebbe più tempo. 
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Apocalisse 10:7 Ma, che al Tempo del Suono del Settimo Angelo, quando 
Egli Sonerebbe, si compierebbe il Segreto di Dio, il quale Egli ha annunziato 
ai Suoi servitori Profeti. 
Apocalisse 10:8 E la Voce che io avevo udita dal Cielo parlò di Nuovo meco, 
e disse: Va', prendi il Libretto Aperto, che è in mano dell'Angelo, che sta in 
sul Mare, e in su la Terra. 
Apocalisse 10:9 Ed io andai a quell'Angelo, dicendogli: Dammi il Libretto. 
Ed Egli mi disse: Prendilo, e Divoralo; ed esso ti recherà Amaritudine al 
Ventre; ma nella tua Bocca sarà Dolce come Miele. 
Apocalisse 10:10 Ed io presi il Libretto di Mano dell'Angelo,  e lo divorai; e 
mi fu Dolce in Bocca, come Miele; ma, quando l'ebbi divorato, il mio ventre 
sentì Amaritudine. 
Apocalisse 10:11 Ed Egli mi disse: Ei ti bisogna di Nuovo Profetizzare 
contro a molti popoli, e nazioni, e lingue, e re. 
 Apocalisse 12:5 Ed ella Partorì un Figlio Maschio, che deve Governare tutte 
le nazioni con uno Scettro di Ferro e il Figlio di lei fu Rapito presso Dio e il 
suo Trono. 

 

 Matteo 25:1 Allora il Regno dei Cieli sarà simile a Dieci Vergini, le quali, 
prese le lor Lampane, uscirono fuori incontro allo Sposo. 
Matteo 25:2 Or cinque d'esse erano Avvedute, e cinque pazze. 
Matteo 25:3 Le pazze, prendendo le lor Lampane, non avevano preso seco 
dell'olio; 
Matteo 25:4 ma le avvedute avevano, insieme con le lor Lampane, preso seco 
dell'Olio nei loro Vasi. 
Matteo 25:5 Ora, tardando lo Sposo, tutte divennero sonnacchiose, e si 
addormentarono. 
Matteo 25:6 E in su la Mezza Notte si fece un Grido: Ecco, lo Sposo viene, 
uscitegli incontro. 
Matteo 25:7 Allora tutte quelle Vergini si destarono, ed acconciarono le lor 
Lampane. 
Matteo 25:8 E le pazze dissero alle avvedute: Dateci dell'Olio vostro, 
perciocché le nostre Lampane si spengono. 
Matteo 25:9 Ma le Avvedute risposero, e dissero: Noi nol faremo; che talora 
non ve ne sia assai per noi, e per voi; andate più tosto a coloro che lo 
vendono, e compratene. 
Matteo 25:10 Ora, mentre quelle andavano a comprarne, venne lo Sposo; e 
quelle ch'erano apparecchiate entrarono con Lui nelle nozze; e la porta fu 
serrata. 
Matteo 25:11 Poi appresso, vennero anche le altre vergini, dicendo: Signore, 
Signore, aprici. 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Andate, Svegliate Gesù–Chiamare Gesù sulla Scena–Risveglio/Adozione/Resurrezione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 15 

 

Matteo 25:12 Ma Egli rispondendo, disse: Io vi dico in verità, che Io non vi 
conosco. 
Matteo 25:13 Vegliate dunque, poiché non sapete né il Giorno, né l'Ora, che 
il Figliuol dell'Uomo verrà. 
 Atti 1:3  Ai quali ancora, dopo aver sofferto, si presentò Vivente, con molte 
certe prove, essendo da loro veduto per quaranta giorni, e ragionando delle 
cose appartenenti al Regno di Dio. 

 
 1Corinzi 12:13 Poichè in uno stesso Spirito noi tutti siamo stati Battezzati, 
per essere un Medesimo Corpo; e Giudei, e Greci; e servi, e franchi; e tutti 
siamo stati abbeverati in un medesimo Spirito. 
 1Corinzi 12:3 Perciò, io vi fo assapere che niuno, parlando per lo Spirito di 
Dio, dice Gesù essere anatema; e che altresì niuno può dire Gesù esser il 
Signore, se non per lo Spirito Santo. 

 

 Esodo 10:20 Ma il Signore indurò il cuor di Faraone; ed egli non lasciò 
andare i Figliuoli d'Israele. 
Esodo 10:21 E il Signore disse a Mosè: Stendi la tua mano verso il cielo, e 
verranno Tenebre sopra il paese di Egitto, tali che si potranno tastar con le 
mani. 
Esodo 10:22 E Mosè stese la sua mano verso il cielo, e vennero Tenebre 
Caliginose in tutto il paese di Egitto, per lo spazio di Tre Giorni.  
Esodo 10:23 L'uno non vedeva l'altro; e niuno si levò dal suo luogo, per lo 
spazio di Tre Giorni; ma tutti i figliuoli d'Israele ebbero Luce nelle loro 
stanze. 
 2Corinzi 2:14 Or ringraziato sia Iddio, il qual fa che sempre Trionfiamo in 
Cristo, e Manifesta per noi in ogni luogo l'Odor della sua Conoscenza. 
2Corinzi 2:15 Perciocché noi siamo il Buono Odore di Cristo a Dio, fra 
coloro che son Salvati, e fra coloro che periscono; 
2Corinzi 2:16 a questi veramente, odor di morte a morte; ma a quelli, odor 
di Vita a Vita.  (E chi è sufficiente a queste cose?). 
 Esodo 12:1 Or il Signore Parlò a Mosè e ad Aaronne nel paese di Egitto, 
dicendo: 
Esodo 12:2 Questo mese vi sarà il Principio dei mesi; egli vi sarà il primo dei 
mesi dell'anno. 
Esodo 12:3 Parlate a tutta la Raunanza d'Israele, dicendo; Nel decimo 
giorno di questo mese, ciascuna casa di padre di famiglia prenda un Agnello 
o un capretto; uno per casa. 
Esodo 12:4 Ma se la famiglia è minore che non conviene per mangiar 
quell'Agnello o capretto, prendalo il padre della famiglia in compagnia del 
suo vicino, il più prossimo di casa sua, con un certo numero di persone, il 
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quale voi conterete, facendo ragione su l'Agnello o il capretto, secondo che 
ciascuno può mangiare. 
Esodo 12:5 Prendete quell'Agnello o quel capretto, senza difetto, maschio, di 
un anno, d'infra le pecore, o d'infra le capre. 
Esodo 12:6 E tenetelo in guardia fino al quartodecimo giorno di questo 
mese; e allora tutta la raunanza della comunanza d'Israele lo scanni fra i 
due vespri. 
Esodo 12:7 E prendasene del Sangue, e mettasene sopra i due stipiti, e sopra 
il limitar di sopra della porta, nelle case nelle quali si mangerà. 
Esodo 12:8 E mangisene quella stessa notte la carne arrostita al fuoco, con 
pani azzimi, e lattughe salvatiche. 
Esodo 12:9 Non mangiate nulla di esso crudo, o pur lesso nell'acqua; ma 
arrostito al fuoco, capo, gambe e interiora. 
Esodo 12:10 E non ne lasciate nulla di resto fino alla mattina; e ciò che sarà 
restato fino alla mattina, bruciatelo col fuoco. 
Esodo 12:11 Or mangiatelo in questa maniera: abbiate i lombi cinti, e i 
vostri calzamenti nei piedi, e il vostro Bastone in mano, e mangiatelo in 
fretta. Esso è il Passaggio del Signore. 
Esodo 12:12 E quella notte Io Passerò per lo paese di Egitto, e percuoterò 
ogni Primogenito nel paese di Egitto, così d'uomini come di animali; e farò 
ancora Giudici sopra tutti gl'iddii di Egitto. Io S ono il Signore. 
Esodo 12:13 E quel Sangue vi sarà per un segnale, nelle case nelle quali 
sarete; e quando Io vedrò quel Sangue, passerò oltre senza toccarvi; e non vi 
sarà fra voi alcuna piaga a distruzione, mentre Io percuoterò il paese di 
Egitto. 
Esodo 12:14 E quel giorno vi sarà per una Ricordanza, e voi lo celebrerete 
per Festa Solenne, al Signore; voi lo celebrerete per Festa Solenne, per 
istatuto perpetuo, per le vostre età. 
Esodo 12:15 Voi mangerete per sette giorni pani azzimi; anzi fin dal primo 
giorno farete che non vi sia alcun lievito nelle vostre case; perciocchè, se 
alcuno mangia cosa alcuna lievitata dal primo giorno fino al settimo, quella 
persona sarà ricisa d'Israele. 
Esodo 12:16 E nel Primo Giorno voi avrete santa Raunanza; siavi parimente 
Santa Raunanza nel Settimo Giorno; non facciasi alcun'opera in quei giorni; 
solo vi si apparecchi quel che ciascuna persona deve mangiare e non altro. 
Esodo 12:17 Osservate adunque l'osservanza dei pani azzimi; perciocchè in 
quel giorno stesso Io avrò tratte le vostre schiere fuor del paese di Egitto; 
perciò osservate quel giorno per le vostre età, per istatuto perpetuo. 
Esodo 12:18 Mangiate pani azzimi, dal quartodecimo giorno del primo mese 
al vespro, fino al ventunesimo giorno di esso mese al vespro. 
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Esodo 12:19 Non trovisi alcun lievito nelle vostre case per sette giorni; 
perciocchè, se alcuno mangia cosa alcuna lievitata, quella persona sarà 
ricisa dalla Raunanza d'Israele; forestiere, o natio del paese, ch'egli si sia. 
Esodo 12:20 Non mangiate nulla di lievitato; mangiate pani azzimi in tutte le 
vostre stanze. 
Esodo 12:21 Mosè adunque chiamò tutti gli Anziani d'Israele, e disse loro: 
Traete fuori, e prendetevi un Agnello, o un capretto, per ciascuna delle 
vostre famiglie, e scannate la Pasqua. 
Esodo 12:22 Pigliate un mazzuol d'isopo, e intingetelo nel Sangue che sarà 
nel bacino; e spruzzate di quel Sangue che sarà nel bacino il limitar disopra, 
e i due stipiti delle porte; e non esca alcun di voi fuor dell'uscio della sua 
casa fino alla mattina. 
Esodo 12:23 E quando il Signore passerà per percuoter gli Egizj, egli vedrà 
il Sangue sopra il limitare, e sopra i due stipiti; e trapasserà oltre alla porta, 
e non permetterà al distruttore di entrar nelle vostre case per percuotere. 
Esodo 12:24 Voi dunque osservate questa cosa, come uno Statuto imposto a 
te e ai tuoi figliuoli, in perpetuo. 
Esodo 12:25 E quando voi sarete entrati nel paese che il Signore vi darà, 
come Egli ne ha parlato, osservate questo Servigio. 
Esodo 12:26 E quando i vostri figliuoli vi diranno: Che vuol dire questo 
servigio che voi fate? Dite: 
Esodo 12:27 Quest'è il sacrificio della Pasqua del Signore, il quale trapassò 
oltre alle case dei figliuoli d'Israele in Egitto, quando egli percosse gli Egizj, 
e salvò le nostre case. 
Esodo 12:28 E il popolo s'inchinò e Adorò. E i figliuoli d'Israele andarono, e 
fecero interamente come il Signore aveva comandato a Mosè e ad Aaronne. 
Esodo 12:29 E alla mezza notte il Signore percosse tutti i primogeniti nel 
paese di Egitto, dal primogenito di Faraone, che sedeva sopra il suo trono, 
fino al primogenito del prigione che era nella carcere; ed anche tutti i 
primogeniti degli animali. 
Esodo 12:30 E Faraone si levò di notte, egli, e tutti i suoi servitori, e tutti gli 
Egizj; e vi fu un gran grido in Egitto; perciocchè non vi era alcuna casa ove 
non fosse un morto. 
Esodo 12:31 E Faraone chiamò Mosè ed Aaronne, di notte, e disse: Levatevi, 
partitevi di mezzo il mio popolo, voi, e i figliuoli d'Israele; e andate, servite 
al Signore, secondo che avete detto. 
Esodo 12:32 Pigliate le vostre gregge e i vostri armenti, come avete detto; e 
andatevene, ed anche Beneditemi. 

X-1-A 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO DELL'ORA 
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RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
TESTO E TEMA – MARCO 4:35-41 

ANDATE, SVEGLIATE GESU’ 
CHIAMARE GESU’ NELLA SCENA 

RACCOGLIERE NELLA BARCA 
Andate, Svegliate Gesù, Shreveport, Louisiana, Usa, 30-11-1963 

28 Ora voltate nelle vostre Bibbie, se vi interessa farlo, al Libro di San Marco, il 
4°Capitolo. E il mio testo stasera, lo intitolerò: “Andate, svegliate Gesù”. E 
stasera il mio argomento è, Chiamare Gesù Sulla Scena. “Andare a svegliarLo”, 
chiamare Lui sulla scena! Ecco la lettura della Scrittura, da San Marco, il 4° 
Capitolo, iniziando con il 35°Versetto. Or in quello stesso giorno, fattosi sera, 
disse loro: Passiamo all’altra riva. E i Discepoli, licenziata la moltitudine, lo 
raccolsero, così come Egli era, nella navicella.  
29 Non costituirebbe un testo meraviglioso: “RaccoglierLo come Egli è”? 
RaccoglierLo nel modo in cui Egli vi viene presentato, vedete, raccoglierLo nella 
barca.  
Or vi erano delle altre navicelle con Lui. Ed un gran turbo di vento si levò, e 
cacciava le onde dentro alla navicella, talché quella già si empieva. Or Egli era a 
poppa, dormendo sopra un guanciale. Ed essi lo destarono, e gli dissero: Maestro, 
non ti curi tu che noi periamo? Ed Egli, destatosi, sgridò il vento, e disse al mare: 
Taci, e sta’ cheto. E il vento si acquetò, e si fece gran bonaccia. Poi disse loro: 
Perché siete voi così timidi? come non avete voi Fede? Ed essi temettero di gran 
timore, e dicevano gli uni agli altri: Chi è pur Costui, cui il vento ed il mare 
ubbidiscono?  
30 E la Scrittura dice: “Egli è lo stesso!” I venti e le onde Gli obbediscono.  
 

GESU’ OPERANTE E STANCO 
CRISTO NEL RETRO BARCA 

IL NON RICONOSCERE CRISTO 
ESERCIZIO DEI SENSI FISICI E QUELLI SPIRITUALI 

VEDERLO PIENAMENTE 
I DISCEPOLI AI REMI 

SIMBOLO DEL RISVEGLIO CESSATO 
L’ORA BUIA E LA LUCE CHE VIENE IN SOCCORSO 

LA CHIESA SONO LE PERSONE 
VARI PROBLEMI NEL MONDO 

DIO CREATORE 
TUTTO SOTTO CONTROLLO – TUTTO COOPERA AL 

BENE PER I FIGLI DI DIO 
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Andate, Svegliate Gesù, Shreveport, Louisiana, Usa, 30-11-1963 
31 Egli dev’essere stato un po’ stanco quel giorno. La nostra scena trova il 
nostro Signore, stasera, mentre cerchiamo ogni volta di prendere, una 
ambientazione in cui Egli si trova, e quello che sta facendo.  
32 Amo seguirLo, voi no? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Amo proprio 
seguirLo e osservare le Sue Opere. E solo pensare che un giorno saremo con Lui 
e Lo seguiremo, con Lui, in persona, come vedere con il nostro senso della vista 
come lo facciamo ora, e saremo per sempre con Lui. Oh, soltanto guardarLo, 
sarebbe abbastanza per me. Solo vederLo, quello per me sarebbe sufficiente.  
33 Ed ora cerchiamo di considerare la scena, e Lo troviamo qui dove Si trova, 
quello che sta facendo. E un problema che sorge, e come Si occupa del problema, 
e dice loro perché non potevano farlo. E Lo troviamo fuori sul mare, sul retro di 
una barca. Aveva appena avuto un giorno terribile. Senza dubbio il Suo Corpo 
era stanco ed era esausto. E si sentiva stanco e debole, virtù era uscita da Lui, 
perché aveva Predicato e mostrato il Suo Grande Segno di Chi Egli era, e 
Testimoniato alle persone, e Guarito le persone.  
34 E le folle, alcuni acclamavano e alcuni disapprovavano. Potreste immaginare 
la gente fare così a Gesù? Sembrava che avrebbero dovuto sapere di meglio. 
“Ebbene”, dite, “quello…”   
35 Fanno la stessa cosa oggi, proprio la stessa. Vedete, se Egli venisse oggi, e 
proprio nella stessa cosa, nel modo che Egli fece allora, la gente oggi Gli farebbe 
“buu”  e Lo chiamerebbe “pazzo” proprio come fecero allora. Vedete, sarebbe 
proprio lo stesso. E lo fanno. Non Lo comprenderebbero. Il mondo non ha mai 
compreso il vero Movimento di Dio. E non lo comprenderà mai, perché è il 
mondo.  
36 “Il mondo non Mi vedrà più”, Egli disse, “ma voi Mi vedrete, perché sarò con 
voi, e sarò in voi, fino alla fine del mondo”. Se la gente potesse solo vedere 
quell’unica Sua Citazione, proprio là, riconoscerebbe dove ci troviamo stasera. 
37 Potreste immaginare una persona che non ha mai avuto il senso della vista, 
non ha mai visto? E sbattesse contro degli oggetti. Dovreste far derivare il vostro 
cibo dall’energia, da qualche altra risorsa. Ma voi sbattereste in qualcosa. 
Avreste il senso del tatto, ma non la vista. E poi, all’improvviso, qualcuno vi 
aprisse gli occhi, e vedeste un mondo completamente differente. Non avevano 
mai visto niente.  
38 E poi se diceste: “Ebbene, ora, quello dovrebbe farvi sentire caldo, quello è il 
sole”. “Che cos’è il sole?” “È una luce”.  
39 “Che cos’è una luce?” Vedete, non ha mai vissuto in quel senso. Non sa che 
cos’è. “Quella contro cui sbatti, è una certa-certa cosa”.  
40 “Ebbene, che cos’è quella?” Vedete, non ha mai vissuto in quella dimensione, 
affatto. Sarebbe molto strano per lui, conoscerlo.  
41 Ebbene, ora, se Dio ci fa vivere, noi siamo qui in un corpo nei cinque sensi. 
Ma c’è un altro senso. E poi quando ci rendiamo conto di quel senso, e quello è il 
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senso della visione, e vediamo quella cosa, quello di cui si tratta che fa sì da farci 
sentire queste cose che sentiamo. E cercate di dire a qualcuno in merito a Ciò, 
proprio come dire ad un uomo che in vita sua non ha mai visto. Non lo 
comprenderebbe, perché egli non ha familiarità con quel senso. Ed ecco il modo 
in cui è nel Vangelo. Loro, loro non lo comprendono. È difficile portarli a 
vederlo, perché non vi sono vissuti. Non ne sanno niente. Lo sentono, e loro 
possono ottenerne la reazione; ma sapere effettivamente di che cosa si tratta, 
non lo sappiamo. Così quando potete vedere dietro quella Cortina, da dove 
quella viene, e poi cercate di tornare e dite alle persone che lo percepiscono, per 
così dire, con il solo senso del tatto, e non sono mai stati in grado di vederlo, è 
difficile dirlo ad un uomo. Ma dovete proprio fare del vostro meglio finché 
“vedremo tutto faccia a faccia”.  
42 Ora vediamo qui Gesù, stanco, affaticato, e immagino proprio, che Egli 
sapesse di avere il giorno dopo un grande compito davanti a Sé, a Gadara, dove 
c’era un’anima che stava chiamando a Gran Voce Dio. Potete immaginare Gesù 
che prende un… stanco e affaticato, e che attraversa un mare tempestoso, solo 
per arrivare ad un’anima? Ma Egli lo fa. È il modo in cui Egli agisce.  
43 La barca stava attraversando, ed Egli prese questa opportunità per fare un 
riposino, per ridestarsi. E i Suoi Discepoli erano tornati ai loro remi e alle loro 
mansioni quotidiane, quello che avevano fatto. Per quel Giorno il Risveglio era 
finito.  Qualcosa come oggi, credo. Credo sia la stessa cosa.  
44 E durante questo periodo, Egli aveva fatto un riposino, forse proprio tra una 
riunione e l’altra. E i Discepoli tornarono alle loro vecchie mansioni.  
…103 Poi, all’improvviso, iniziarono i problemi. Oh, lasciate solo che la Chiesa 
inizi a riposare un pochino, e allora iniziano i problemi. La barca iniziò a 
scuotersi, le vele furono portate via dal vento, e l’acqua riempì la barca. 
Sembrava che ogni speranza di sopravvivenza fosse perduta. Sebbene Gli 
avessero visto compiere così tante cose, quando i problemi colpiscono…  
105 Abbiamo visto tutte quelle cose. Abbiamo visto i pro e contro della gente. Ed 
ora si arriva al punto dove si è in un certo modo inerti, stiamo parlando di quello 
che Egli ha fatto, e così via, e aspettando quello che farà. Quello è proprio 
umano. Gli esseri umani stanno sempre dicendo quello che Dio ha compiuto, 
quello che credono compirà, e dimenticano quello che sta facendo.  
106 Loro fecero la stessa cosa. Lo avevano visto là fuori Guarire i malati e 
Resuscitare i morti, e Predire cose, e dire alle persone i segreti dei loro cuori, e 
credevano di essere indirizzati ad un altro Risveglio. Ma quando iniziarono i 
problemi, dimenticarono tutto in merito.  
107 È proprio il modo in cui noi agiamo. Ecco dove ci troviamo stasera, posti 
nello stesso luogo. E tuttavia, se solo sapessimo, che Egli è nella barca. Egli qui è 
tanto grande quando Lo era quando giaceva in quella barca. È tanto grande 
quanto Lo era quando Si trovava nello spazio e creò il mondo. È tanto grande 
quanto Lo era con Mosè, al Mar Rosso. È tanto grande quanto Lo era alla 
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tomba di Lazzaro. È tanto grande quanto Lo era quando guarì il lebbroso, diede 
la vista al cieco. È tanto grande quanto Lo era nei giorni del risveglio gallese. È 
tanto grande quanto Lo è stato in ogni tempo, ed Egli è qui nella barca!  
108 I problemi iniziarono. Andiamo in luoghi, troviamo discussioni nella chiesa, 
divisione. Sapete che quello rovinerà la chiesa? Rimanete insieme! Benedetto sia 
il legame che unisce I nostri cuori nell’amore Cristiano; La comunione di 
un’unica mente È simile a quella lassù. (Quell’incomparabile amore e la fede in 
Dio e gli uni negli altri!)  
109 Ma troviamo ora, la riserva d’acqua si abbassa. E nel paese dove vivo a 
Tucson, tutto là fuori ha sopra una spina. Ogni cosa che guardate ha una spina, 
e a motivo che è così asciutto. Ora, se fosse qui in questo paese, e potesse 
crescere, avrebbe una foglia molto morbida. Quella spina è una foglia 
arrotolata, così stretta e così affilata, non c’è uno strumento che potrebbe essere 
così affilato. Nessun strumento potrebbe essere affilato come un cactus 
saltellante, perché ha sopra una resta, un piccolo uncino, lungo fino alla punta. E 
ancora non potreste affilare uno strumento in quel modo, ma la natura l’ha 
arrotolato, così. E vi salterà proprio addosso. Non dovete entrarci in contatto; vi 
viene addosso.  
110 Ed ecco com’è con il peccato. Non dovete entrarci in contatto; vi viene 
addosso. Vi salterà addosso. Non girateci attorno. State lontani dall’incredulità! 
Ma stiamo vivendo in quel tempo.  
…118 Stavano aspettando… Avevano testimoniato così tanto di quello che era 
stato fatto, dimenticarono Chi era con loro. Allora lo avevano dimenticato, 
perché erano iniziati i problemi.  
119 Come ora, abbiamo dei problemi che non possiamo rimediare.  
120 Cercarono le loro vele, e i venti erano troppo forti, le spazzarono via. 
Cercarono con i remi, e le onde furono così forti che li spezzarono, spezzarono i 
loro remi. Poi, loro, la loro piccola barca fu alla deriva. Probabilmente legarono 
la chiglia, o il timone. E quando lo fecero, la dovettero proprio lasciare alla 
deriva in qualsiasi direzione andasse, e balzava, spruzzava.  
121 Dovete cavalcare l’onda, in una barca. Voi ragazzi che navigate sapete che 
non potete affrontare direttamente il vento così, proprio dentro l’onda. Se lo 
fate, farà beccheggiare proprio sul fondo la vostra barca. Così dovete guidare 
questa barca, lasciarla rullare con l’onda. Voi rullate come rullano le onde, 
avanti e indietro. Quando siete… Se non lo fate, riempirete d’acqua la vostra 
barca.  
122 Ebbene, dopo che si era spezzato tutto e non potevano più trattenerla, 
dovettero proprio lasciarla alla deriva. E quando lo fecero, allora la barca si 
riempì. Sembrava che tutte le speranze se ne fossero andate. Ed eccoli là, tutti 
nei problemi ed impauriti. Che tempo fu! Fu un problema a cui non potevano 
più rimediare. E allora iniziò la paura, quando scoprirono che non potevano 
rimediare a ciò.  
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123 E allo stesso modo ci siamo imbattuti in problemi. Ci siamo imbattuti in 
problemi che noi… problemi nazionali a cui la nostra nazione non può 
rimediare. Guardate ai malviventi nella nostra nazione, hanno appena sparato 
al nostro Presidente, poi sono andati e hanno sparato al ragazzo. Sono tanto 
malviventi quanto il tizio che ha sparato al Presidente, secondo la mia opinione, 
in un omicidio a sangue freddo. Se la passa liscia con quello, allora 
continueranno a farne. Probabilmente la passerà anche liscia. Ma guardate solo 
a quello che fanno, l’intero mondo! Se mettessimo un Abraham Lincoln in ogni 
parrocchia in ogni paese, lo farebbero comunque. Vedete, sono problemi a cui 
non abbiamo rimedio. La cosa, il peccato, l’incredulità e la malvagità, ci hanno 
infestato, sono cresciuti attorno a noi, hanno avvolto in ciò l’intera nazione.  
124 Abbiamo problemi di chiesa, discussioni, litigi, sembra che non possiamo 
rimediare a ciò. Ora abbiamo quello che stavano cercando di fare, ora sono tutti 
insieme per il concilio delle chiese. Noi non possiamo rimediare a ciò.  
…128 Ecco come è nata la mondanità qui. Ecco perché abbiamo un concilio di 
chiese. Ecco perché entreremo in questa confederazione e le cose che stiamo 
facendo, è perché hanno rigettato la Parola. Perché fanno le cene di beneficenza 
in chiesa, per pagare il pastore? Perché hanno rigettato la via di Dio, del pagare 
le decime. Certamente. Perché prendono un credo? Perché non vogliono la 
Bibbia. Perché prendono un errore? Perché non vogliono la Verità.  
129 Se un uomo corre nello scantinato e chiude gli occhi, dice: “Rifiuto di dire 
che il sole splende”. Non ci sono speranze per lui. Ma se vuole guardare, il sole 
splende. Se vuole uscire in esso, gioire delle sue benedizioni, bene. Ma se non 
vuole, non potete farci niente. Direste che c’è qualcosa di mentalmente sbagliato 
con l’uomo.  
130 Ebbene, c’è qualcosa di spiritualmente sbagliato per un uomo che prenderà 
un credo invece della Parola di Dio che è contraria ad esso.  
131 Nel giorno della crocifissione, desiderarono Barabba, un assassino, invece 
della Parola. E oggi stanno prendendo il concilio, un assassino della Parola, 
invece di prendere la Parola identificata fra noi. La stessa cosa. Ecco il problema 
in cui siamo entrati.  
132 Ora i Suoi Discepoli a volte entrano nei problemi, i Suoi Discepoli come 
quelli, di problemi fisici a cui i dottori non possono rimediare. Forse dicono: 
“Hai il cancro. È avanzato”. Forse hai la tubercolosi avanzata, qualche genere di 
problema. Noi, come loro, dimentichiamo Chi c’è nella barca.  
133 Era iniziata una tempesta. Ora, Dio Creò i venti. Dio Creò l’aria. Dio Creò 
l’acqua. Tutto è la Sua Creazione. Egli l’ha fatta. Ma, vedete, era il diavolo che 
vi era entrato e la scuoteva attorno. Ecco cos’ha causato il problema, è il diavolo. 
Ed ora se Egli è un Creatore, e l’ha fatto così al Principio, non dovrebbero quei 
Discepoli sapere che quel Creatore, coricato proprio là, può fermarlo? Amen!  
134 Dio vi ha fatti per essere in salute. È entrato il diavolo, non pensate che egli 
Gli obbedisca, proprio come il vento? Egli ha creato il vostro corpo. Egli vi ha 
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creati, un essere umano. Egli vi dà occhi e vi dà salute. “Vorrei, che in ogni cosa, 
voi prosperiate in salute”. È il diavolo che entra là. Giusto. L’unica cosa che Egli 
è pronto a fare stasera… Egli si è riposato da altri risvegli, ma è pronto ad essere 
chiamato.  
135 Avrebbero dovuto sapere che Egli sapeva quello che sarebbe avvenuto. Egli 
conosceva tutte le cose. Sapeva che sarebbe accaduto. Stava solo Dimostrando, 
Dimostrava solo di essere solo una Prova della loro Fede. Dubito anche che Egli 
fosse addormentato. Era solo coricato là dietro. Sapeva quello che sarebbe 
accaduto. Sì, aspettando proprio di vedere quello che loro avrebbero fatto.  
136 Sentiteli là fuori che testimoniano: “Oh, gloria a Dio, siamo soddisfatti che è 
il Messia. Oh, gloria, alleluia, lo sappiamo! È la verità”. E dire: “Io proprio vedrò. 
Bene, Satana, ora scatenati”.  
137 Guardò là fuori, e: “Oh, tutte le speranze sono perdute! Oh, moriremo! 
Ragazzi, cosa possiamo fare?” E lo Stesso Creatore, di cui avevano parlato, 
coricato proprio là con loro. Alleluia!  
138 Lo stesso Dio che ci ha dato lo Spirito Santo, lo stesso Spirito Santo che 
cadde a Pentecoste, proprio qui con noi stasera; amen, lo Stesso che ha risorto i 
morti, Guarito i malati; lo stesso ieri, oggi, e in eterno, Dimostrandoci che Egli è 
qui con noi.  
139 Forse Egli ha lasciato che venisse questa crisi, dicendo vieni qui, solo per 
scoprire quello che farete. Ecco come Egli lo compie, per mettere alla prova la 
vostra fede, vedere quello che farete. Correre via? Non dice la Bibbia: “Tutte le 
cose cooperano al bene di coloro che Lo amano”?  
140 Aveva pienamente Dimostrato Chi Egli era. Oggi ha pienamente Dimostrato 
Chi Egli è, perché ha Dimostrato proprio come ha fatto allora. È ancora il 
Messia, ancora lo stesso. È ancora la Parola, un Giudice dei pensieri e degli 
intenti del cuore. Giudica ancora proprio come l’ha sempre fatto. Guarisce 
ancora proprio come l’ha sempre fatto. Crea ancora proprio come l’ha sempre 
fatto. Risorge ancora i morti: “Io Sono la Resurrezione e la Vita”, proprio come 
Lo è sempre stato. Egli lo Dimostra proprio fra noi, e proprio nella nostra barca.  
141 E poi iniziarono i problemi, e: “Tutte le speranze se ne sono andate”. Sì, non 
è quello proprio come i Discepoli? Giusto.  
142 Egli ha Dimostrato Chi Egli era, tramite la Parola e Segni. Erano stati 
pienamente confermati, che Egli era Colui che era. Disse: “Se non compio le 
Opere che sono Scritte di Me, allora non credeteMi. Ma se sto compiendo le opere 
che sono scritte di Me, allora credete che vi sto dicendo la Verità in merito”. 
Quale… È la stessa cosa che abbiamo oggi. Egli disse: “Investigate le Scritture, 
Esse sono quelle che testimoniano di Me”.  
143 Avrebbero dovuto sapere che Egli era il Dio di tutta la Creazione, che 
poteva anche Creare. Se Egli aveva Creato quelle, quell’aria all’esistenza, Egli 
aveva portato all’esistenza questa terra, Egli aveva portato all’esistenza l’acqua; 
il Creatore coricato là, e mostrava di avere Potenza sopra tutto ciò. E lo 
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credevano, ma si dimenticarono che Lui era nella barca. Poiché non era là a 
dargli una pacca sulla schiena, sempre, dicendo: “Ora andate avanti, ragazzi, sta 
per accadere proprio qui fuori. Ora se accade, ricordate solo, Mi trovo proprio qui 
vicino a voi. Ecco che arriva proprio ora, ragazzi, guardate e vedrete. Ora, solo 
pochi minuti ora”. Oh, no, Egli non lo fa. Mette alla prova ogni figlio e figlia che 
viene a Lui, per vedere se Gli crederanno. Sissignore. L’ha fatto, perché non Gli 
obbedirebbero?  
144 Ricordiamo anche, che Egli ha fatto i nostri corpi, anche essi devono 
obbedirGli. E non Gli obbediranno? Questo piccolo…  
145 Vi ho chiamati una zolla del Texas e polvere della Louisiana. È quello che 
siete, fango. Siete sorti dal terreno qui fuori, ed ecco a cosa tornerete. Avete in 
voi sedici elementi, un po’ di umidità, e un po’ di petrolio, un po’ di potassio, e 
un po’ di calcio, e della luce cosmica. Ed ecco circa quanto siete, intrecciati 
insieme, ed eccovi. Terra della Louisiana, è tutto quello che siete. Ma, ricordate, 
Qualcosa vi ha fatto così. E quello Stesso che vi ha fatto così, è venuto per vivere 
in ciò con voi, affinché potesse rendervi qualcosa di diverso. Oh, my! Oh, come 
dovremmo guardare a quello! Ricordate, Egli ha Promesso che sebbene questa 
zolla di terra torni al… Questa zolla che va in giro con dentro vita, quando la 
vita se ne va, ritorna di nuovo alla polvere.  
146 Ma che cosa disse Egli nella Sua Parola? “Lo Risorgerò negli Ultimi Giorni”. 
Amen! “Lo Risorgerò”. Egli l’ha Promesso; dopo che il corpo è perito, anche 
dopo che la polvere si è divisa, e ritorna ai gas della terra. Tuttavia, come ho 
detto l’altra sera: “Non potete annullare niente, l’uomo non può”. Non c’è 
annullamento. L’uomo non può annullare nulla. Solo Dio può farlo. E ricordate, 
Egli lo farà, benché sia un cucchiaio di ceneri, Egli disse: “Io lo risorgerò 
nell’ultimo giorno”.  Quella terra dovrà obbedire al Suo comandamento, perché 
Egli l’ha creata. Se il vento e l’onda Gli obbediscono, così la terra Gli obbedirà. 
Amen. Svegliatevi! Egli è con noi. Tutto obbedisce a Lui.  
147 Dopo che i Discepoli si trovarono alla fine della strada, dev’essere venuto in 
mente a qualcuno di loro, che il Creatore era con loro. Potrebbe essere accaduto, 
così scopriamo che andarono e Lo svegliarono, e, perché Egli era con loro tutto il 
tempo.  
148 E videro la Sua Parola Scritturale confermata. Così anche noi. E non 
abbiamo… Quando chiamiamo Gesù, non era difficile. Non dovevano andare a 
dire: “Oh, Maestro, svegliati, svegliati! Svegliati! Oh, Maestro, svegliati, svegliati!” 
No, no.  
149 Loro solo: “Maestro!”  Disse: “EccoMi”. “Non T’importa che noi periamo?” 
Egli disse: “Oh, dov’è la vostra fede, voi di poca Fede?”  
150 Ecco, dimenticare che Egli è con noi; chiamando Gesù sulla scena, per agire. 
La gente oggi ha detto: “Se potessi sapere per certo che Quello era Lui, se solo 
potessi essere sicuro!”  
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151 Come potrebbero essere sicuri, come ne erano sicuri i Discepoli? Ora 
ascoltate. Non perché Egli era un uomo istruito. Per quanto ne sappiamo, Egli 
non lo era. Aveva solo la saggezza di Dio. Ma l’istruzione mondana, io non…Non 
abbiamo testimonianza che Egli sia mai andato a scuola. Ma qualche grande 
sacerdote o qualche grande persona conosciuta? No. No, non abbiamo 
testimonianza di una cosa simile. Proprio un Uomo comune. Ma come potevano 
sapere? Ora ascoltate attentamente ora, non mancate questo. Come potevano 
riposare nella certezza: “Siamo certi che Tu sei quel Cristo”? Come potevano? 
Perché avevano visto la Parola Promessa confermata; in altre parole, resa 
manifesta, fatta conoscere. La vivente Parola di Promessa fu resa vivente, 
proiettata proprio attraverso quel corpo, e sapevano che Dio era in Lui.  
152 Pietro disse: “Voi uomini d’Israele, Giudea, Gesù di Nazareth era un Uomo 
approvato da Dio, fra voi, per mezzo delle cose che Dio ha fatto tramite Lui”.  
153 Nicodemo, quel grand’uomo istruito, venne di notte, disse: “Rabbi, noi 
sappiamo che sei da Dio. Ebbene”, disse, “nessuno potrebbe fare quelle cose che 
fai Tu, se Dio non è con Lui. Ne siamo consapevoli”. Ma perché non lo accettò? 
Perché non lo fece? Vedete, era contro la loro tradizione. Vedete? No.  
154 Sì, l’unico modo in cui sapevano che Egli lo era, è perché Egli fece vivere da 
Se Stessa la Parola di Dio, predetta per quel giorno. Comprendete? Quanti 
possono chiaramente comprenderlo, alzate solo la mano. Vedete, Egli fece vivere 
la Parola Promessa di quel giorno, ed essi furono certi che era il Messia.  
155 Ecco cosa disse la donna, disse: “Ora guarda qui, non abbiamo avuto un 
Profeta per quattrocento anni. E sappiamo che il prossimo Profeta, che deve venire 
sulla scena, dev’essere il Messia. Ed ecco un uomo che si trova proprio là fuori, 
che mi ha detto le cose che ho fatto, mi ha detto che ho avuto cinque mariti. E tutti 
voi ne siete testimoni. E l’Uomo è seduto proprio là fuori al pozzo della città, 
proprio ora. Mi ha detto che avevo cinque mariti. Non è questo proprio il segno che 
il Messia doveva fare? Egli è la Parola, un Giudice dei pensieri che sono nel cuore. 
Non è Lui quello?” Ecco il motivo per cui le persone sapevano ed erano certe che 
Egli era il Messia.  
156 È nello stesso modo in cui noi sappiamo che Egli è il Messia, perché la 
Bibbia ha detto che Egli è lo stesso ieri, oggi, e in eterno, e ha Promesso di farlo 
ancora negli ultimi giorni. “Ebbene, L’hanno Crocifisso”. Sì, ma Egli è risorto di 
nuovo.  
 

LA CHIESA SONO LE PERSONE 
DISCUSSIONE POSSIBILE TRA I DISCEPOLI 

LA CONFERMA MESSIANICA E IL TIMORE DEI DISCEPOLI 
Andate, Svegliate Gesù, Shreveport, Louisiana, Usa, 30-11-1963 

45 Ora irrompiamo fra di loro, credo che potrebbero essersi rallegrati, parlando 
delle cose che avevano viste compiute in quel Giorno. Erano avvenute delle 
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Grandi Cose. La gente era stata Guarita, lebbrosi. E stavano avendo un Gran 
Tempo. E mentre proseguivano nel loro lavoro nella chiesa, o loro… Una Chiesa 
non è un edificio; è la gente che compone la Chiesa. E stavano gioendo di quello 
che avevano visto Compiuto. E potrebbero aver discusso della Sua Messianicità, 
le Sue affermazioni; Egli affermava di essere la Parola, Egli affermava di essere 
la Parola e il messaggio per quell’Ora.  
46 E il Profeta, che prima là era stato la Parola, Lo presentò, e disse: “Il mio 
tempo è finito. Ho adempiuto la mia parte, la Parola che dovevo adempiere. Ora 
Egli renderà Manifesto il resto della Parola, da qui in poi, così il mio tempo è 
finito”,  Giovanni, così dovette uscire di scena quando Gesù venne sulla scena.  
47 E quando Egli venne sulla scena, venne proprio esattamente, e facendo 
proprio esattamente, e agendo proprio esattamente nel modo in cui il Messia 
doveva agire, quello che doveva fare. E quella potrebbe essere stata la loro 
discussione mentre parlavano.  
48 Forse alcuni di loro avevano una Testimonianza. Uno di loro diceva: “Sapete, 
non avevo mai pensato a ciò così tanto finché non ho iniziato a leggere nelle 
Scritture quello che il Messia era supposto essere, perché Egli doveva essere un 
Profeta. E poi comprendo che, un’altra cosa, quando L’ho visto spezzare quel pane 
e sfamare quelle persone. Chi poteva Creare, se non Dio Stesso? Così quello 
dev’essere il Messia”. E, loro: “Nessuno può Creare se non Dio. Dio è l’Unico 
Creatore che c’è. Ed ecco Egli ha preso cinque focaccine e due pesciolini, e ha 
cibato cinquemila, e abbiamo raccolto sette canestri pieni di avanzi. Quando, 
niente potrebbe farlo se non Jehovah, Lo stesso che fece piovere pane dai cieli. È 
l’Unico che potrebbe farlo. Ed eccoLo, conosciuto fra noi, in un’umile sembianza 
di falegname, un Uomo ordinario. Ecco il Jehovah che ha vissuto nei Cieli, 
nessuno poteva vederLo; il Dio Invisibile è reso Visibile qui fra noi, perché, Lo 
conosciamo, Egli compie le stesse opere che fece Jehovah”.  
49 Ed Egli disse loro: “Se non compio le opere del Padre Mio, allora non 
credeteMi. Il Messia doveva essere Jehovah, Emmanuele, ‘Dio con noi’. E se non 
compio le Opere dell’Emmanuele, se non agisco come l’Emmanuele, le Mie Opere 
non sono come l’Emmanuele, allora non sono l’Emmanuele. Ma se non potete 
CrederMi, osservate solo le Opere che compio. Esse Testimoniano Chi Io sono”. 
Vedete?  
50 E quella potrebbe essere stata la loro discussione mentre parlavano. E poi 
l’argomento che potrebbe essere sorto dopo quello, quando… Forse molti di loro 
potrebbero aver Testimoniato. C’era Andrea, egli potrebbe aver testimoniato.  
51 Pietro potrebbe aver detto quello che Gesù gli aveva detto. “Ebbene, 
chiamarmi per nome? Chi poteva conoscere il mio nome tranne Dio? Egli mi ha 
chiamato con quello che era il mio nome. Mi ha detto chi ero. Ha detto il nome di 
mio padre, e l’Uomo non mi aveva mai visto. Ebbene, dev’essere il Messia. E 
l’abbiamo notato”.  
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52 Ora scopriamo, poi, che potrebbero aver discusso delle attitudini delle 
persone verso Quello. Quello potrebbe essere stata la loro discussione successiva. 
Gesù continuava a dormire; andò dietro per riposare. Ora irrompiamo proprio 
sulla scena e osserviamoli; le attitudini delle persone. Alcuni di loro dissero….  
53 Ebbene, alcuni di loro credevano. Alcuni di loro dissero: “Un uomo non ha 
mai parlato così prima. Perché, quello che dice quell’Uomo, Dio sostiene quello 
che Egli dice. E sappiamo, tramite la nostra Scrittura, che se Dio Conferma 
quest’Uomo, quello che dice avviene, allora sappiamo che Dio è con quell’Uomo. E 
Dio ci ha detto di temere quell’Uomo, perché Egli è con Lui. La Sua Parola è la 
Parola di Dio, quindi temeteLo”. E loro dissero… Ora, ecco il motivo per cui 
temevano grandemente dopo che Lo avevano visto far obbedire i venti e le onde. 
Tremavano perché sapevano che era Dio. Doveva esserlo. Dio Onorava la Sua 
Parola. Quello che Egli diceva, accadeva, allora sapevano che era il Messia.  
54 Ora, mentre discutevano dell’attitudine, dissero: “Alcuni di loro credevano, e 
alcuni non credevano”.  
…64 Ora, Egli potrebbe aver detto molte cose che i Discepoli non credevano, o 
non capivano, ma Lo credevano, comunque. Continuavano a proseguire con 
Esso, perché erano certi che la Scrittura aveva chiaramente Identificato Gesù 
essere quel Messia.  
…79 Alcuni dissero: “Mai un uomo ha parlato come quest’Uomo. Quello che Egli 
dice avviene”.  
80 Altri, gli increduli, dissero: “Egli è Belzebù. È fuori di testa. L’Uomo è uscito 
di senno”.  
81 Sapete, ecco una grande cosa che satana cerca di fare. Egli cerca di dire del 
Messaggero, la gente che ha davvero lo Spirito Santo, che, “Sono usciti di 
senno”.  
82 L’altro giorno ho ricevuto una piccola circolare, una lettera su quello diceva: 
“Povero Fratello Branham!” Diceva: “Credevamo che egli fosse Elia”. E diceva: 
“Sapete che, sapete, è uscito di senno”. E diceva: “Il Mantello di Elia cadde su 
Eliseo, quella era mia moglie. E lei prende in mano il ministero, per proseguire con 
una doppia porzione”. Una donna? Che cosa, perse il suo senno Elia, o fu portato 
su senza morte in Cielo, nel carro? Hum! Vedete? Ma, lo avete proprio, vedete, è 
quello con cui dobbiamo contendere.  
83 Alcuni di loro hanno detto, l’incredulo ha detto: “Questo tizio è Belzebù”.  
 

MALACHIA 4, LUCA 17, APOCALISSE 10 –  IDENTIFICAZIONE OGGI 
CRISTO POSIZIONATO IN FONDO ALLA BARCA 

LA FEDE SOPRANNATURALE 
CRISTO CON NOI NELLA TEMPESTA 

IL CREATORE HA TUTTO SOTTO CONTROLLO 
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PARALLELLISMO TRA IL RIGGETTO DI CRISTO E IL RIGGET TO 
DEL MESSIA 

BUIO DELLA CROCIFISSIONE – FINE DEL RISVEGLIO 
ALBA DEL NUOVO GIORNO (RESURREZIONE E RAPIMENTO) – 

RISVEGLIO SOLO DELLA SPOSA 
CRISTO CROCIFISSO NUOVAMENTE 

Andate, Svegliate Gesù, Shreveport, Louisiana, Usa, 30-11-1963 
65 E credo che la Scrittura oggi Identifica pienamente questo Grande 
Movimento di Dio negli ultimi giorni, dello Spirito  Santo, nell’Essere Gesù 
Cristo lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Credo che la Scrittura Lo Identifichi 
Pienamente. Non mi importa quello che Ne pensa chiunque altro, noi Lo 
crediamo essere la Verità perché è Pienamente Identificato.  
66 Dite: “Fratello Branham, so che Lo comprendi”. Io non Lo comprendo. Lo 
credo soltanto. Non posso comprendere queste cose. Non cerco di farlo. Non 
potete comprendere Dio, dev’essere accettato per fede. E la Fede è qualcosa che 
credete, che non potete spiegare. Eccovi. Ecco la Verità.  
…84 Dev’essere stato Giovanni che disse: “Pensate soltanto a Costui Che compie 
tutto questo!” Ora si ritorna di nuovo ai credenti. Disse: “Pensate solo, Colui che 
ha fatto tutto questo di cui stiamo pensando e parlando in merito, e la diversa 
espressione delle persone! Siamo tutti credenti”, disse. “Lo crediamo. Sissignore. 
Siamo soddisfatti di sapere che è veramente Identificato. EccoLo giacere là, un 
Uomo mortale, coricato proprio là su quel ponte, proprio là dietro in quella 
cuccetta, come, addormentato su un cuscino. L’abbiamo messo là dietro, 
addormentato. Ma pensateci! Lo stesso Dio della Creazione sta navigando insieme 
a noi attraverso queste acque”. Oh, my! Amen.  
85 Quelle acque erano pericolose. Sapete, sorse una tempesta e fa ancora la 
stessa cosa, se sarete mai nei dintorni di Gerusalemme. Immagino, Jack, tu 
ricordi. Quelle tempeste spazzano ancora attraverso quella fenditura là, e 
colpiscono quel mare e annegano i marinai, proprio come accadeva allora. 
Sorgono, non riuscite nemmeno a vedere la tempesta che arriva, all’improvviso è 
lì.  
86 “E ora pensate soltanto, abbiamo tutti, tutte le nostre vite, abbiamo osato 
attraversare quest’acqua pericolosa qui. Ma ricordate, lo Stesso che sappiamo 
essere il Creatore, giace proprio lì nella barca, con noi. Mi sento bene! Voi no, 
ragazzi?” Dicevano: “Amen. Sissignore. EccoLo là nella barca!”  
87 E che cosa significa conoscere il Giorno in cui viviamo, poiché avevano visto 
l’Identificazione, poiché, ed erano soddisfatti, non importa quello che chiunque 
altro aveva detto. La loro discussione era stata in merito a credenti, e falsi 
credenti, e così via. Ma loro stessi Lo credevano. E sapevano che avevano Lui 
con loro. Non importa del resto delle persone, erano felici di avere Lui.  
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88 Anch’io lo sono. Voi no? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Non 
importa quello che dice il resto del mondo. Sono felice di sapere che Egli sta 
salpando insieme a me sui mari tempestosi della vita, proprio nella barca. Amen. 
Amen. Navigando sopra gli agitati mari della vita, come Egli lo fa, e in tutte le 
acque pericolose, non sapendo in quale momento potreste essere uccisi, 
ammazzati, cadere morti, qualsiasi cosa potrebbe accadere. Ma il Creatore…  
89 Che cosa siete, comunque? Siete una piccola zolla di argilla della Louisiana, 
con dentro della vita. Ecco tutto. Anche se siete dal Texas, quel grande posto, 
siete ancora soltanto una zolla di fango del Texas con dentro un po’ di umidità. 
Ed è tutto quello che siete. È esatto. Ed ecco quello a cui tornerete.  
90 Ma, dopotutto, come potrebbe quel fango camminare, respirare, mangiare, se 
non ci fosse in esso della vita? E, pensate, doveva essere creato! E lo stesso 
Creatore che l’ha creato, naviga in quella barca di fango. Amen. Egli mi ha fatto 
quello che sono, senza un desiderio; quanto più può Egli farmi sorgere tramite il 
mio desiderio, tramite la Parola della Sua Promessa! Navigando sul mare agitato 
della vita, dovremmo vivere come Lui, lasciare che il Suo Spirito Operi tramite 
noi; perché un fratello desolato e naufragato, nel vedere, possa di nuovo 
prendere coraggio.  
91 Pensate, Egli è con noi, sicuramente. Quale sentimento di sicurezza, mentre 
salpiamo su queste acque pericolose! Dev’essere stato qualcosa simile a noi 
proprio ora in questo stesso preciso momento, dopo il risveglio, festeggiando dei 
risultati.  
…111 Così Gli avevano visto fare così tante grandi cose, e potevano parlarne. 
Ma quando arrivò il tempo dei problemi, fu tutto dimenticato.  
112 Ora pensate solo alle cose che Gli abbiamo visto fare, con la prova infallibile 
dell’identificazione della Sua Parola, e sappiamo che il grande Spirito Santo qui 
negli ultimi giorni è il Messaggero dell’Ora. Egli è Colui Che ci Dimostra, e 
porta a compimento ogni Promessa che ha Promesso di fare, ogni Segno ed ogni 
Opera, ed ogni Parola proprio come ha detto che Egli avrebbe fatto.  
113 Ed è ancora disprezzato. Se fosse accettato negli alti grandi ranghi, me ne 
allontanerei. Non potrebbe essere Dio ed essere accettato lassù. Nossignore. No, 
di certo, non lo sarà mai, se fosse accettato. Ma perché è abbattuto in questa 
maniera, ecco il motivo per cui Lo credo. Vedete? Ecco a dove si arriva. Ecco 
dov’è Promesso.  
114 Ed ora vediamo ogni cosa proprio esattamente in linea, e sapendo che siamo 
negli Ultimi Giorni, e che cosa è accaduto? Sono iniziati i problemi.  
115 E tutto quello che Gli abbiamo visto fare! Come ha riordinato le nostre case. 
Come avrebbe riunito il padre e la madre. Lo avete visto, marito e moglie che 
tornano insieme. Ha Guarito i vostri malati. Giacendo là con i cancri, quando 
molti di voi li hanno portati in bottiglie e brocche e vasi. E i dottori hanno 
testimoniato, firmato dichiarazioni; ne ho dei mucchi, e riempito un intero 
cartone. E anche cinque casi, testimoniati, di risurrezione di morti, dopo essere 
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morti per ore e ore. Ebbene, da…Il caso più lungo che conosca, era dalle nove di 
un mattino, fino alle undici quella notte, circa. Vedete?  
116 No, vi chiedo scusa. Là un piccolo bambino, che la madre aveva portato in 
braccio tutta la notte. Era morto un pomeriggio, l’aveva portato in braccio tutta 
la notte, venne alla riunione là in California. E quel pomeriggio, mi stavo 
ritirando. Era morto il pomeriggio prima, e lei aveva guidato tutta la notte, era 
arrivata, non poteva arrivare nei paraggi del luogo. E mise quella piccola 
sagoma fredda nelle mie braccia, di un bambino morto che era morto il giorno 
prima. E trovandomi, tenendo in mano quel piccolo bambino, e avevo appena 
offerto una preghiera. Il suo piccolo corpo si riscaldò. Si girò e guardò, e lo 
ridiedi a sua madre. Vero. È giusto.  
117 Ora, ma allora quando vediamo queste cose e le abbiamo esaminate a fondo, 
e certamente Indentificate, allora perché siamo intimoriti quando iniziano i 
problemi?  
…125 Abbiamo cercato di presentare la Parola. Cristo ha cercato di RiportarLo 
indietro Mostrando Se Stesso, la Resurrezione, per duemila anni, Egli è ancora 
lo Stesso. Gli hanno voltato le spalle, si sono allontanati; sono increduli. I falsi 
credenti si intrattengono ancora per trovarCi un errore, proprio quanto 
possono, continuamente. Ma che cos’è? È la stessa cosa che si ripete di nuovo. 
126 La Parola, dovrebbero sapere. Qual era il rimedio per tutte le cose? È Dio. 
In San Giovanni 1, dice: “Egli è la Parola”. Abbiamo ancora la Parola, per 
portarci fuori da questo. Non abbiamo bisogno del concilio delle chiese. Non 
abbiamo bisogno di tutti questi dogmi e altro mescolati nella Parola. Abbiamo 
qui la Bibbia, ci dice come dirigere questa cosa. Di nuovo alla Bibbia, di nuovo al 
Suo Messaggio! È Cristo fra noi, la Bibbia, Bibbie viventi. “Siete Epistole 
scritte”, Bibbie viventi, la Parola di Dio che vive a tal punto attraverso di voi! 
Ecco di cosa abbiamo bisogno.  
127 Ecco cosa ha fatto sorgere in Russia il comunismo. Ebbene, i comunisti non 
sono un grande partito; c’è solo l’uno percento della Russia che ora è comunista, 
l’uno percento. Il novantanove percento è ancora libero, ma sono i governanti. 
Sono i governanti. Tanto per cominciare perché è sorto? A motivo della 
corruzione della chiesa. Ecco cosa l’ha fatto. Hanno preso tutto il denaro dalle 
persone, per la chiesa, e vivono lo stesso genere di vita. Non erano niente più che 
ogni altra loggia. E le persone non ne poterono più, ed ecco come è nato il 
comunismo.  
 

STORIA MINISTERIALE DEL PROFETA BRANHAM 
Andate, Svegliate Gesù, Shreveport, Louisiana, Usa, 30-11-1963 

93 Quel giorno laggiù, circa trentatré anni fa, o trentaquattro, trovandomi là 
sulle rive del Fiume Ohio, al ponte, e circa cinquemila persone o più si riunirono 
sulle rive. Avevo appena circa vent’anni, ventitré, ventidue o ventitré anni, il 
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mio primo risveglio. Stavo battezzando cinquecento persone, quel pomeriggio. E 
i diaconi mi avevano condotto nell’acqua. Circa alla diciassettesima persona, 
quando stavo battezzando, ho sentito una Voce dire: “Guarda in alto”. E mi girai 
per guardare in alto. La madre di Billy, non eravamo ancora sposati, allora, 
uscivamo solo insieme. Ecco venire quella Colonna di Fuoco, volteggiando nel 
chiaro cielo blu, alle due del 15 giugno, scendendo proprio dal cielo, così. E una 
Voce uscì ruggendo, in tutto il luogo là, e disse: “Come Giovanni il Battista fu 
mandato per precorrere la prima venuta di Cristo, tu hai il Messaggio che ora 
precorrerà la Seconda Venuta di Cristo”. I fotografi ne scattarono la foto.  
94 Come potevamo crederlo, con appena un’istruzione di scuola elementare, e 
così via? Ma lo credetti. Quel pomeriggio, quando ero così stanco quando avevo 
finito di battezzare, dovettero venire a farmi uscire dall’acqua. Non riuscivo 
quasi più a stare in piedi nella corrente del fiume.  
95 Ed Essa andò, scese, e Ne scattarono le foto. Era sulla Associated Press, andò 
quasi in tutto il mondo, su in Canada. Il Fratello Lee Vayle ne ha ancora una 
copia, penso, dalla Associated Press: “Una Luce misteriosa sospesa sopra un 
ministro battista locale mentre battezza all’inizio della Spring Street a 
Jeffersonville, Indiana”. Il Louisville Herald lo prese, fece le foto, e uscì, e la 
passò alla Associated Press.  
96 Ora, quello è stato molti anni fa. Come potrebbe essere così? Ma è stato così. 
Dio ha detto così, quello lo rende giusto. E quale cosa gloriosa sapere che 
abbiamo il Dio vivente! E da là sono scaturiti fuochi di risveglio in tutto il 
mondo. Ed ora grandi campagne di guarigione e grandi cose misteriose sono 
avvenute.  
97 Quando ho iniziato a venire fra voi, ho detto che avrei dovuto prendervi per 
mano, e proprio tenervi così, per una connessione. E poi non pensavo a quello 
che stavo per dire, e potevate vederne i risultati. Accade ancora, e lo vediamo 
così.  
98 E poi Egli mi disse: “Se sarai sincero, avverrà che conoscerai proprio il segreto 
del loro cuore”. Tutti voi, molte di voi persone lo ricordano. Ed è avvenuto, 
proprio in quel modo, proprio esattamente. Alcuni anni dopo quello, ero su a 
Queen City, Regina, in Canada, e stavo sul palco, con il dottor Ern Baxter e gli 
altri. E un uomo attraversò il palco camminando. per prima cosa, non sapevo 
neanche che cosa stavo dicendo, chiamai il suo nome, gli dissi qual era il suo 
problema, e andò avanti. Da allora, è andato avanti.  
99 Ora è giunto ad un’altra fase. Quello non posso dirlo, ma parlerà da sé.  
100 Ma ricordate, nel grande ministero, ha creato un fuoco di risveglio ed è 
andato attorno al mondo. Ed ora, negli ultimi pochi anni, quel risveglio è durato 
più a lungo di qualsiasi risveglio che abbiamo conosciuto nella storia. Nessuno 
storico può dire che un risveglio è durato sì e no oltre tre anni, in qualsiasi 
periodo. Ma questo è proseguito per quindici anni, o più, proprio un continuo 
risveglio.  
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101 Ma ora il risveglio si è spento. Solo appena… Poi è sorta l’Ultima Pioggia, e 
un suo piccolo proseguo ha come spazzato ora l’Inghilterra, e là proprio l’ultimo 
contraccolpo è quasi finito. La chiesa si è stabilita di nuovo in Laodicea, per 
formare l’Epoca. Dev’essere in quel modo. Esattamente, doveva essere in quel 
modo. E quindi stasera stiamo banchettando sui frammenti che abbiamo 
raccolto da quel risveglio.  
102 Era circa in quel modo in cui si trovavano i discepoli dal risveglio di quel 
giorno, aspettando il giorno seguente. Gesù, durante quel momento, riposava. 
Forse riposava dal risveglio, come Egli riposava nel settimo giorno; dopo che in 
sei aveva fatto la terra, poi la Bibbia disse: “Egli riposò. Egli riposava, il settimo 
giorno”. Ebbene, forse è quello che stava facendo. Stava riposando. 
 

Andate, Svegliate Gesù, Tucson, Arizona, Usa, 3-11-1963 
55 Il Risveglio è finito. Il Risveglio di quel giorno era finito, ed ora erano tornati 
alla loro mansione di remare e veleggiare. E devono aver gioito delle Opere che 
Gli avevano visto fare. Le Opere che Egli aveva fatto, devono aver discusso delle 
Sue azioni, perché era dietro nella barca, addormentato.  
56 E penso che, molto, si applica a questo tempo in cui viviamo, vedete, il 
Risveglio che abbiamo appena attraversato, questo Risveglio Pentecostale, 
grande servizio di Guarigione che ha scosso tutto il mondo intero. Pensate solo, 
fuochi di risveglio ardono su ogni colle del mondo, attorno e attorno al mondo. 
Viaggio, continuamente. Preparando per fare un altro tour mondiale…  
 

Andate, Svegliate Gesù, Shreveport, Louisiana, Usa, 30-11-1963 
170 Ma che ne è di guardare agli Occhi di Dio, quando avete il Sangue di Gesù 
Cristo, e colpevoli di averLo Crocifisso Nuovamente? Che ne è di quello?  
171 Avete mai notato un pilota di aereo prima che salga sull’aereo? Egli 
ha…controlla ogni strumento che può. Porterà fuori quell’aereo, controllerà 
tutto; e starà là fuori e lo manderà su di giri, e lo manderà su di giri, per vedere 
se decollerà, e tutto. Perché? È estremamente cauto. Se non sta attento ha del 
sangue sulle proprie mani.  
172 Guardate un dottore, per un’operazione, come controlla ogni strumento, fa 
le radiografie, e tutto. Perché? Ha quell’uomo nelle proprie mani. Se muore, il 
sangue è su di lui. E lui controlla tutto, per essere sicuro che il sangue non sia su 
di lui. È giusto. Non vuole nessun sangue sulle proprie mani. Il sangue umano 
non vuole essere sulle mani umane.  
173 Ma che cosa farete con il Sangue di Gesù Cristo sulle vostre mani? Ora non 
potete disfarveNe, col dire: “Io non Lo credo”. La Bibbia vi condanna. Egli dice 
che è lo stesso ieri, oggi, e in eterno; ed eccoLo qui che opera, facendo la stessa 
cosa. Il Sangue è comunque sulle vostre mani, e non potete lavarLo via.  
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174 Pilato ci provò. Non ci poteva essere abbastanza acqua per lavarLo via dalle 
sue mani. Cercò di passarLo alla sua organizzazione, quelli più in alto, il 
presbitero, disse: “Se vorrete farmelo fare”, ma gli si girò contro.  
175 Esso ritorna proprio di nuovo a voi. Vedete? Non potete toglierveLo dalle 
mani, nessuna maniera possibile se non accettarLo. L’unico modo in cui potete 
toglierveLo dalle mani, è metterLo sul vostro cuore. È l’unico modo per farlo. E 
quando vediamo Gesù Cristo oggi manifestare Se Stesso qui proprio esattamente 
come Egli se-…quando lo fece qui sulla terra, e promise di farlo, siamo certi che 
questo è il Messia. Ora è sulle vostre mani, nella vostra responsabilità. Che cosa 
farete di questo Gesù chiamato il Cristo?  
176 Gesù disse: “Non vi abbandonerò mai. Sarò sempre con voi, fino al tempo 
della fine”. Egli ci sarà proprio lo stesso. Egli disse di nuovo: “Non vi lascerò né 
vi abbandonerò. Ancora un po’ e il mondo non Mi vedrà più, tuttavia voi Mi 
vedrete, perché sarò con voi, anche in voi, fino alla fine del mondo”.  
177 Dite: “Come posso esserne certo? Oh, Fratello Branham, se potessi solo essere 
certo!”   
178 San Giovanni 14:12, Egli disse: “Colui che crede in Me, le Opere che faccio Io 
le farà anche lui”.  
179 Egli ora sta aspettando di essere chiamato sulla scena, per Dimostrarvelo. È 
giusto. Così, andiamo a svegliare Gesù, nelle nostre vite. Egli era qui vivente, 
non molto tempo fa. Vi ha guarito una volta, ha fatto questo e quello. Era 
vivente per voi allora. Egli, Egli è vivente stasera. ChiamateLo sulla scena.  
180 Proprio come ho detto, se Shakespeare fosse in me farei le opere di 
Shakespeare. Se Cristo è in voi, voi credereste alla Parola di Dio proprio come 
fece Lui. Egli sconfisse il diavolo ogni volta che venne; disse: “Sta scritto!”  Ecco 
tutto, e quello prese posizione su Esso. Satana sapeva che Egli lo credeva, e si 
allontanò da Lui.  
181 Poi, chiamateLo a confermare la Sua Parola, oh, my, rendendo vero Ebrei 
13:8, poi i dubbi e la paura cesseranno proprio come fecero i venti. Quei vecchi 
venti che passano attraverso la vostra mente: “Forse non lo otterrò. Forse non 
sarò io. Forse Egli non farà questo”. Non fatelo. In esso non ci sono forse. Egli 
l’ha Promesso. Quello toglie via da ciò tutti i forse.  
182 “Se sapessi che Egli è qui!” Ebbene, eccoLo qui che identifica Se Stesso, 
stasera proprio lo stesso, tramite gli stessi propositi e la stessa Promessa che fece 
quanto era qui sulla terra. Ecco come i Discepoli dovettero crederGli.  
183 La credenza popolare era: “L’Uomo era pazzo”. Ora chiunque sa quello, non 
è vero, che: “L’Uomo era pazzo. E che era un qualche genere di chiromante, uno 
spirito malvagio, un Belzebù che poteva leggere la loro mente; qualche spirito 
malvagio come la chiromanzia”?  
184 Gesù disse loro: “Quello sarebbe bestemmiare lo Spirito Santo”.  
185 Ora, è stato scritto: “Colui che crede in Me, le opere che faccio Io le farà 
anche lui. Io, se Io…Se dimorate in Me, e la Mia Parola in voi, allora chiedete ciò 
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che volete e vi sarà dato”. Vedete? Ora, è stato scritto: “Come fu ai giorni di 
Sodoma, così sarà alla venuta del Figlio dell’uomo”. Tutte queste Promesse che 
Egli ha dato! Ebrei 13:8: “Gesù Cristo lo stesso ieri, oggi, e in eterno”. Tutte 
queste Promesse, sono state scritte. È stato scritto: “Questi segni 
accompagneranno coloro che avranno creduto. Se imporranno le mani sugli 
ammalati, riceveranno guarigione”. È stato scritto, ora che sia fatto. Amen.  
186 Svegliate Gesù, chiamateLo sulla scena! Avete paura di farlo? Avete paura 
di raccogliere la sfida di Dio?  
 

LO SPIRITO DI CRISTO IN NOI 
Andate, Svegliate Gesù, Tucson, Arizona, Usa, 3-11-1963 

183 Era un Uomo alla croce, quando gridò per un sorso d’acqua. Era un uomo 
che gridava: “Ho sete”. Ma il mattino di Pasqua, quando spezzò i suggelli della 
morte, inferno, e la tomba, e ascese in alto, Egli era più che un Uomo. Quello era 
Dio nell’Uomo. È così.  
184 E quello Stesso Vive in noi, stasera, come Spirito dello Spirito Santo. 
Sissignore.  
185 La gente oggi dice: “Come potrei credere che Egli è lo Stesso Ieri, Oggi e in 
Eterno?” Ricordate, Egli ha Promesso, nel Libro di Ebrei, che, “Egli era lo stesso 
ieri, oggi e in eterno”.  
186 Egli promise, anche, nel Libro di San Giovanni, il 14°Capitolo di San 
Giovanni, e il 12°Versetto, Egli disse: “Chi crede in Me, le opere che faccio Io le 
farà anche lui. Le cose che vivo Io, poiché il Padre vive in Me, come Io sono il 
Figlio di Dio; come Io adotto voi, Il Mio Spirito sarà in voi e farà le stesse cose”. 
Certamente. È semplicemente naturale.  
187 Di nuovo, Egli disse: “Ecco, sono con voi sempre, fino alla fine del mondo”. 
Matteo 28, 28:22, o 28:20, è. “Ecco, sono sempre con voi, fino alla fine della terra. 
Sono con voi. Ancora un po’”, disse ancora, “e il mondo non Mi vedrà più, tuttavia 
voi Mi vedrete. Perché Io…” Io è un altro pronome personale. Vedete? “Io sarò 
con voi, persino in voi, fino alla fine del mondo. Le opere che faccio Io le farete 
anche voi”. Eccovi. È esattamente come lo sapreste. Oh, di nuovo, “Non vi 
lascerò né vi abbandonerò”. Dite: “Come può essere? Come può essere 
Dimostrato?” 
188 Giovanni 14:12, vedete, “Le opere che faccio Io le farete anche voi”. Egli ora 
aspetta di essere chiamato sulla scena. Sta aspettando proprio in quest’ora, per 
Dimostrare esattamente che quello che ho detto di Lui è così proprio ora. Se non 
lo è, allora Questa è sbagliata e io sono un falso testimone. Egli è pronto ad 
essere chiamato sulla scena proprio ora, per fare le stesse cose che fece.  
189 Quindi nella barca in cui navighiamo, svegliamo Gesù nelle nostre vite. 
Ascoltate. Ho detto spesso. Mi sono trovato qui sul palco e vi ho detto che se lo 
spirito di John Dillinger vivesse in me, ebbene, avrei pistole e sarei un fuorilegge. 
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Certo. Se vi dicessi che Shakespeare vivesse in me, sarei un poeta. Se 
Shakespeare vivesse in voi, ebbene, voi, sapreste come… Sareste un grande 
compositore di poemi. È giusto? Certo. Potreste. Poemi, potreste inventare 
poemi, perché Shakespeare, il grande scrittore, sarebbe in voi, e voi sareste 
Shakespeare. È giusto? Se Shakespeare vivesse in voi, non sareste Shakespeare? 
[La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Certamente, lo sareste.  
190 Se Beethoven vivesse in voi, non sareste un compositore di canzoni, il grande 
compositore, Beethoven? Dite: “Beethoven vive in me”. Allora farete le opere di 
Beethoven. Scrivereste la sua musica, certamente, se vivesse in voi. Lo fareste di 
certo, perché il suo spirito vive in voi.  
191 Allora, se Cristo vive in me, se Cristo vive in me, le opere di Cristo saranno 
fatte attraverso di me. Certamente. Se Beethoven vivesse in voi, le opere di 
Beethoven si farebbero conoscere. Se Cristo vivesse in voi, le opere di Cristo si 
farebbero conoscere, perché Egli è lo stesso. “Lo stesso”, non può cambiare. 
Ricordate quello che ho detto? È Eterno. Non può cambiare. Egli è lo Stesso Ieri, 
Oggi e in Eterno.  
192 Oh, allora, chiamateLo sulla scena. Avete paura di farlo? Gli uomini di 
quest’ora, gli uomini di questo giorno, hanno timore di chiamare Gesù sulla 
scena, di dire: “Signore, l’hai Promesso. Ora fallo”? Oh, my. [Una sorella cita il 
Salmo 103:1-9, 11—Ed.] Amen. Un salmo.  
193 Grande è Iehovah! Oh, potente è Iehovah! Eterno è Iehovah. Egli va di 
Eternità in Eternità. Egli è Dio. La Sua misericordia dura per migliaia di 
generazioni, è su coloro che Lo temono.  
194 Avete timore di svegliare quel Gesù nella vostra vita, che è stato 
addormentato per un poco? Avete timore di svegliare quella cosa che, pochi anni 
fa, era scesa su di voi e vi aveva riempiti delle Sue benedizioni? Avete timore di 
svegliare Lui, e dire: “Signore Gesù, sono in difficoltà, stasera. Entra sulla scena 
per me. Navigando sui mari, sono stato colpito da malattia. Sono afflitto. Aiutami, 
O Signore Dio. Aiutami”? Avete timore di chiamarLo sulla scena? No.  
195 Quando Lo chiamate sulla scena, come quei Discepoli ogni dubbio si siede, si 
accomoda. La fede sorge. I dubbi non ci sono più. La fede ha preso il posto. Sta 
scritto nella Bibbia, che, Ebrei 13:8, disse: “Gesù Cristo è lo stesso ieri, oggi e in 
eterno”. È stato scritto, ora sia fatto.  
196 Sta scritto in San Giovanni 14:12, come ho appena citato qui, “Chi crede in 
Me, le opere che faccio Io le farà anche lui”. È giusto? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Ma è stato scritto, ora sia fatto. Vedete? Dio l’ha Promesso. Dio 
ha detto così.  
197 È stato scritto, Matteo 28:20, “Ecco, Io sono con voi in ogni tempo, infino alla 
fine del mondo”. Vedete? “Ancora un po’ e il mondo non Mi vedrà più, tuttavia voi 
Mi vedrete; perché sarò con voi, persino in voi, fino alla fine dell’Epoca”. È stato 
scritto: “Voi Mi vedrete”. È stato scritto, ora sia fatto. Lo credete? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
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Chiamare Gesù sulla Scena, Louisiana, Arizona, Usa, 19-3-1964 
130 E poi quando si arriva al Tempo in cui vediamo la Parola Identificata essere 
con noi; allora siamo come i Discepoli, in un altro caso quando erano fuori sul 
mare, e stavano quasi per affondare di nuovo, in un’altra occasione. E videro 
Gesù venire camminando sull’acqua, e furono impauriti. Dissero: “È un 
fantasma. Fa paura”. Paura che fosse uno spirito, e gridarono di paura. L’unica 
cosa che poteva aiutarli, ne avevano paura.  
131 E così è oggi, della sola unica cosa che può aiutare le persone, ne hanno 
paura. Disse: “Non temete. Sono Io”. Egli parla. Come sapreste che è Lui? Egli è 
Identificato tramite la Sua Parola. Ecco come Egli si è Identificato la prima 
volta. Ecco come viene Identificato ogni volta, tramite la Sua Parola. Notate. 
132 Dopo che questi Discepoli si trovarono alla fine, dev’essere venuto in mente 
a qualcuno di loro che il Creatore era ancora con loro.  
133 Spero che lo faccia per noi, stasera, perché Ebrei 13:8 dice che Egli è lo 
Stesso. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
RISVEGLI TERMINATI 

RISVEGLIO DEI SETTE TUONI ATTESO NEL TEMPO DELLA 
PRETRIBOLAZIONE 

Andate, Svegliate Gesù, Tucson, Arizona, Usa, 3-11-1963 
55 Il Risveglio è finito. Il Risveglio di quel giorno era finito, ed ora erano tornati 
alla loro mansione di remare e veleggiare. E devono aver gioito delle Opere che 
Gli avevano visto fare. Le Opere che Egli aveva fatto, devono aver discusso delle 
Sue azioni, perché era dietro nella barca, addormentato.  
56 E penso che, molto, si applica a questo tempo in cui viviamo, vedete, il 
Risveglio che abbiamo appena attraversato, questo Risveglio Pentecostale, 
grande servizio di Guarigione che ha scosso tutto il mondo intero. Pensate solo, 
fuochi di risveglio ardono su ogni colle del mondo, attorno e attorno al mondo. 
Viaggio, continuamente. Preparando per fare un altro tour mondiale…  
 

Chiamare Gesù sulla Scena, Louisiana, Arizona, Usa, 19-3-1964 
41 Proprio adesso abbiamo testimoniato uno dei Risvegli più grandi, credo, che 
il mondo abbia mai visto, negli ultimi dieci, quindici anni. È stato un Risveglio, 
non proprio come nei giorni di Billy Sunday, o i giorni del Risveglio gallese, o i 
giorni del Risveglio di Wesley, o del Risveglio di Moody, o del Risveglio di Billy 
Sunday. È stata una cosa che ha spazzato il mondo, per tutto il mondo. Grandi 
Servizi di Guarigione e Grandi Fuochi di Risveglio hanno bruciato praticamente 
su ogni colle che c’è al mondo. Proprio stasera, laggiù nelle terre dell’Africa, giù 
in Cina e Giappone, viene Predicato questo Vangelo, e la gente viene guarita 
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proprio in questo stesso istante, tutto intorno al mondo. È stato uno dei Risvegli 
più Grandi, perché, credo, è uno degli Ultimi Risvegli che questo mondo vedrà, 
un Risveglio che si diffonderà nel mondo.  
42 Ma ora, negli ultimi anni, si è acquietato. Non notate l’entusiasmo nelle 
persone che era solito esserci.  
43 (N.B.=1933, il Messaggio Precursore Rivelato al Fiume Ohio - 1946, quando 
l’Angelo venne al Profeta) Ricordo di aver avuto il privilegio, tramite lo Spirito 
Santo, di essere il Promotore di quel Risveglio che è iniziato, quando 
quell’Angelo del Signore apparve sul fiume e disse quello, circa molti anni fa. E 
vederlo avvenire, e vedere i cuori dei Ministri Infuocati, ovunque, Risvegli che 
divampano. Ebbene, potevate semplicemente entrare in un edificio, e la gente 
proprio si alzava dai lettini e lettighe, e se ne andava, Guarita. Non dovevate dire 
neanche una parola. Solo essere là, serviva solo quello.  
…50 Ecco dove i ciechi vedevano, i sordi sentivano. E il Ministerio, stasera, è 
cento miglia oltre a quello, ma i Fuochi del Risveglio sono esauriti.  
51 Vedere le persone che si avvicinano e dicono… Solo puntare il dito, e dire: 
“Ebbene, credi, fratello?” Ecco tutto, era fatto e finito. Ecco tutto quello che si 
doveva fare. Credevano. Il risveglio si muoveva.  
52 Ora, questi Discepoli l’avevano visto, e in forma amatoriale vivevano della 
gioia, mentre Gesù Riposava, di quello che avevano visto compiuto in quel 
Giorno.  
53 E penso che il Risveglio stia facendo qualcosa di simile, in cui ora stiamo 
vivendo proprio un tempo di quiete, mentre Egli riposa forse fra le riunioni, o il 
Risveglio e la Sua Venuta. E gioiamo delle cose che abbiamo visto compiute 
durante il Tempo di questo Risveglio, Grandi Opere Meravigliose. Non importa 
cosa dice il mondo, lo vediamo compiuto ancora! È un’affermazione, sono fatti, è 
stato fatto.  
 

Chiamare Gesù sulla Scena, Chicago, Illinois, Usa, 4-8-1963 
76 Erano qualcosa come noi oggi, quei Discepoli al largo su quella barca quella 
notte, dopo il Risveglio, stavano banchettando sui risultati.   
77 Ora, forse tra i Risvegli ora, stiamo cercando un altro fermento, dove deve 
esserci qualcosa che accada ora che Riunirà la Chiesa. Ci dovrà essere una 
specie di Pressione. Dio lo fa sempre così, per riunire il Suo popolo. Credo che si 
stia già formando, che escluderà tutto ciò che non sarà d’accordo con loro, e poi 
riunirà la Chiesa. E stiamo aspettando che ciò accada, e stiamo vivendo dei 
Risultati del Grande Risveglio che abbiamo appena passato, e Lui sta 
Riposando.  
 

Chiamare Gesù sulla Scena, Louisiana, Arizona, Usa, 19-3-1964 
177 SvegliateLo nella vostra Coscienza, chiamateLo sulla Scena, mentre 
chiniamo i capi. 
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RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
GIRARE L’ANGOLO 

Il Rapimento, Ramada Inn, Yuma, Arizona, Usa, 4-12-1965 
18 Siamo ad un Angolo. È facile quando qualcuno gira un angolo, un muratore 
di mattoni, gira un angolo. Inizia, ognuno depone i mattoni proprio nella stessa 
fila, come una certa denominazione che inizia, e comincia a formare la fila, va 
benissimo. Ma, quando voi arrivate a quelle svolte, dove dovete ritornare 
nell’altra direzione!  Ora, Dio non sta edificando un muro. Egli sta Edificando 
una Casa, vedete, e ci sono molti tagli e svolte che Egli ha Predetto qui nella 
Bibbia. E le svolte, chiunque potrebbe cercare di fare una svolta, ma essa deve 
essere in accordo al Progetto. Se non lo è, dev’essere di nuovo demolita.  
 

LA VISIONE DEL PROFETA DELLA SPOSA 
SCELTA CONTRAPPOSTA ALLA FALSA 

UNO SU UN MILIONE 
REQUISITI SPOSA 

LE VERGINI AVVEDUTE E LE DISAVVEDUTE 
La Scelta di una Sposa, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 29-4-1965 

198 Alcune settimane fa, ero in una Visione. E stavo in piedi su un Luogo 
Elevato, e dovevo vedere l'Anteprima della Chiesa. E notai, venendo dalla mia... 
Ero in piedi per di più in questa direzione, rivolto verso l'Ovest. E venendo in 
questa direzione c'era l'amorevole gruppo di donne, vestite molto bene, dietro 
capelli lunghi ben acconciati, maniche, e gonne che scendevano verso il basso 
ordinatamente. E stavano tutte marciando al passo, come: "Avanti, soldati 
Cristiani, marciando come in guerra, con la croce di Gesù che precede". E mentre 
passavano, ero in piedi, e c'era Qualcosa là, uno Spirito, era Dio, e diceva: "Ecco 
la Sposa". E io guardavo, e il mio cuore era felice. E Lei girò in questa direzione, 
e girò attorno dietro a me.  
199 Dopo un po', quando lei ritornò in questa direzione, Esso disse: "Ora la 
chiesa moderna verrà in anteprima". Ed ecco venire fuori la chiesa dell'Asia. Non 
avevo mai visto un tale gruppo sporco.  
200 Ecco venire fuori le altre chiese delle diverse nazioni. Avevano un aspetto 
orribile.  
201 E dico questo perché sono in dovere di dire la verità, dinnanzi a Dio. E 
quando Egli disse: "Ecco ora venire la chiesa d'America, per essere vista in 
anteprima". Se mai ho visto un mucchio di diavoli, era quello. Quelle donne 
erano completamente nude, con una cosa dall'aspetto grigio, come il colore della 
pelle d'un elefante. E la tenevano davanti a loro, proprio senza niente sulla parte 
di sopra. E facevano questa specie di roba, quel, queste danze che fanno questi 
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ragazzi qui fuori, quel twist e cose simili, e quel tipo di musica che continuava. E 
quando vidi Miss U.S.A. venire fuori, quasi svenni.  
202 Ora, questo è il COSÌ DICE IL SIGNORE. Voi credete che io sia Suo 
Servitore. Credetemi ora. Non lo direi per niente al mondo. Non ci sono 
abbastanza soldi in tutto il mondo per farmelo dire se non fosse vero.  
203 E quando essa passò, era la cosa dall'aspetto più sporco che io avessi mai 
visto. Pensai: "Dio, per quanto duro i predicatori e noi fratelli abbiamo lavorato 
per procurarti una Sposa, e ciò è il meglio che abbiamo potuto fare". Lei ballava il 
twist, tenendo questo davanti a lei, come uno di questi gonnellini di paglia, 
tenendolo davanti alle sue parti, la sua parte bassa, così, danzando e 
contorcendosi come fanno questi ragazzi qui fuori sul... a questi spettacoli 
volgari che tengono, ballando il twist. Quella era Miss Cristianità d'America.   
204 Dio m'è testimone, con l'aiuto di Dio, questo è l'aspetto che essa ha di fronte 
a Lui. Io solo... Comincio... Avrei potuto svenire. Pensai: "Tutto il provare, e il 
Predicare, e il Persuadere?" Tutte loro coi capelli tagliati, e ballavano il twist e si 
comportavano male, tenendo questo davanti. Esse girarono, dove mi trovavo con 
questo Essere Soprannaturale. Non riuscivo a vederLo. Lo sentivo parlarmi;  era 
proprio intorno a me. Ma quando esse girarono in questa direzione, tenevano 
questo. E ballavano il twist e ridevano e andavano avanti, comportandosi in quel 
modo, tenendo questo davanti a sé.  
205 Ora, io stando lì nella Sua Presenza, e quale Suo Servitore. "E di tutto quello 
che ho provato, è questo il meglio che ho saputo fare?"  Pensai: "Dio, che bene 
m'ha fatto? Che bene ha fatto? Tutto il piangere, l'implorare, e il persuadere, e i 
grandi Segni e Prodigi e Miracoli che Tu hai mostrato. E mentre stavo là, e 
l'andare a casa e piangere dopo aver Predicato loro e cose simili, e che bene m'ha 
fatto? E poi devo presentare qualcosa così per Te, come Sposa?"  
206 E mentre stavo là, a guardare, lei passò avanti. E potete immaginare la sua 
parte di dietro, senza nulla indosso, tenendo questo davanti a lei mentre passava 
oscillando, così, in questo twist, allungando le sue braccia in quel modo. E lei, oh, 
era volgare, come si comportava, il suo corpo che si dimenava in quel modo. Ora 
io...  
207 Voi dite: "Cosa significa, Fratello Branham?" Non lo so. Vi sto solo 
riferendo quello che ho visto.  
208 E quando lei passò in quel modo, l'osservai. Oh, fui davvero sul punto di 
svenire. Mi voltai. Pensai: "Dio, sono condannato. Non c'è affatto bisogno che ora 
provi dell'altro. Potrei anche smettere".  
209 Signora Cari Williams, se sei seduta qui, e quel Sogno che m'hai raccontato, 
non molto tempo fa, che hai avuto l'altra sera, che t'ha preoccupato, eccolo. Il 
volante mi viene tolto di mano.  
210 Poi, pensai: "Io potrei anche dimenticarlo". Ero privo di sensi.  
211 Poi, tutto ad un tratto, La udii venire di Nuovo. E avvicinandosi da questa 
parte venne la stessa Sposa che aveva girato in questa direzione. Ecco venire di 
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nuovo quelle piccole signore, e ognuna di esse era vestita col proprio costume di 
provenienza nazionale, come Svizzera, Germania, e così via, ognuna che portava 
quel tipo d'abito, tutte coi capelli lunghi, esattamente come la prima all'inizio. 
Ed eccole venire, camminando. "Avanti, Soldati Cristiani, marciando come in 
guerra". E quando passarono vicino al posto dell'anteprima dove ci trovavamo, 
tutto a un tratto, ogni occhio si volse in quella direzione. E poi si voltarono, e 
andarono avanti, marciando.  
212 E proprio mentre iniziarono a salire dritto nel Cielo, quest'altra salì sul 
margine di una collina e scese giù, in quel modo.  
213 Queste iniziarono a marciare proprio su nel Cielo. E quando si misero a 
marciare, notai un paio di ragazzine in fondo, sembrava si trattasse di qualche 
ragazza straniera, come Svezia o Svizzera, o da qualche parte. Iniziarono a 
guardarsi intorno, e si misero a... Io dissi: "Non fatelo! Non perdete il passo!" E 
mentre gridavo in quel modo, tornai in me, nella Visione, stando lì in piedi con 
la mano in alto così. Pensai: "Bene... " È la ragione per cui ho detto quel che ho 
detto, stasera. Voglio porvi una domanda. È più tardi di quanto pensiamo? 
Potrebbe Lei già essere stata chiamata e scelta, Suggellata? Non ce ne sarà una 
in più, sapete. Potrebbe essere possibile?  
214 Oh, sì. Oh, sì.  
215 Ricordate quel che ho detto, l'altro giorno a colazione. Nel polline di 
riproduzione maschile e femminile, ci sono un milione di germi che si fanno 
avanti, milioni di ovuli che si fanno avanti. Ma c'è solo uno di loro che vive, 
eppure, si assomigliano tutti: uno su un milione. Ognuno di loro, lo stesso ovulo 
e lo stesso tipo di germe. Uno di loro vive. Gli altri muoiono.  
216 Nessuno può dire qual è quello che sia un ovulo maturo, e, oh, cosa ne sia. 
Dio deve deciderlo, se sarà un ragazzo o una ragazza, biondo o bruna, o 
qualunque cosa sarà. Dio lo decide. Non il primo che arriva, ma il primo che Dio 
ha deciso. Forse uno arriva qua, e uno... Se mai lo avete osservato, nella 
provetta, il vederli venire insieme. Io l'ho guardato. Dio deve deciderlo. Uno, 
ognuno di loro, proprio simili, ma per elezione. La nascita naturale avviene per 
elezione. Dio ne prende uno su un milione.  
217 Quando Israele lasciò l'Egitto, in cammino verso la terra Promessa, erano 
circa due milioni di persone. Ognuno di loro era sotto lo stesso Agnello 
sacrificale, o non sarebbe vissuto. Ognuno di loro ascoltava Mosè, il Profeta. 
Ognuno di loro era Battezzato per lui, nel Mar Rosso. Ognuno di loro danzò, le 
donne con Miriam, su e giù per la (quando) spiaggia, quando Dio distrusse il 
nemico. Ognuno di loro stette con Mosè, e lo udì cantare nello Spirito. Loro, 
tutti, mangiarono la Manna del deserto, che cadeva giù dal Cielo. Nuova Manna, 
ogni notte, che è un simbolo del Messaggio, ognuno di loro ne mangiò. Ma, dai 
due milioni, quanti ce la fecero? Due. Uno su un milione.  
218 Stasera ci sono circa cinquecento milioni di Cristiani nel mondo, contando i 
Cattolici e tutti. Cinquecento milioni di cosiddetti credenti nel mondo. Se il 
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Rapimento venisse stasera, quello significherebbe... se il conto fosse uno su un 
milione. Non dico che lo sia. Ma se lo fosse, cinquecento persone, nelle prossime 
ventiquattro ore, sparirebbero. Voi non ne sentireste nemmeno niente. Ci 
saranno tanti mancanti, comunque, che non possono neanche essere annoverati.  
219 Allora potrebbe accadere, accaderci, amico, come accadde quando venne 
Giovanni Battista. Anche i Discepoli dissero: "Perché ha detto la Scrittura, 
perché gli Apostoli o i Profeti dicono, perché dice che Elia deve prima venire e 
Restaurare tutte le Cose?"  
220 Egli disse: "Io vi dico che Elia è già venuto, e non l'avete riconosciuto".  
221 Uno di questi giorni potremmo rimanere seduti qui: "Che ne è del 
Rapimento prima che la tribolazione cominci?" "È già venuto e non l'avete 
riconosciuto".  
222 Tutto il Corpo è Suggellato dentro tenendoLo al passo. Non dico che sia in 
quel modo. Spero che non sia così. Ma, amico, quando ciò lascia...  
223 Se stasera abbiamo un sentimento nel nostro cuore, che dovremmo 
correggere le nostre vite, e le cose che abbiamo fatto, lasciate che vi consigli, 
quale fratello Ministro. Dirò questo per la mia prima volta, sul Pulpito. Mi sono 
dilungato oltre, su Questo, più di quanto l'abbia fatto su qualsiasi altra cosa, di 
qualsiasi volta, comunque, davanti al pubblico, perché ho avuto grande libertà 
in queste riunioni. Se credete che io sia Profeta di Dio, ascoltate quel che v'ho 
detto. Se c'è un briciolo di sensazione nel vostro cuore, andate a Dio proprio ora. 
Fatelo.  
224 Fermatevi un minuto, uomini. Osservate i vostri credi che servite. Guardate 
nelle vostre chiese. È esattamente con la Parola di Dio? Avete soddisfatto ogni 
requisito? Dite: "Io sono un uomo buono". Così era Nicodemo, e pure tutti gli 
altri. Loro erano bravi. Vedete? Questo non ha niente a che fare con Ciò.  
225 E, donne, voglio che guardiate nello specchio, e guardiate quel che Dio 
richiede a una donna di fare. E osserviate nello specchio di Dio, non nello 
specchio della vostra chiesa ora, nello specchio di Dio; e vediate se poteste essere 
all'altezza, nella vostra vita, la Sposa Spirituale di Gesù Cristo.  
226 Ministri, pensate lo stesso. Prendete scorciatoie qui, per salvare i sentimenti 
di qualcuno laggiù? Fareste questo se non fosse... e vi metteranno fuori della 
chiesa? Se senti in questo modo, mio caro fratello, lascia che ti avverta, nel Nome 
di Gesù Cristo, proprio ora fuggi da ciò.  
227 E, signora, se non sai essere all'altezza del requisito di una Cristiana, non 
come cristiana nominale; ma nel tuo cuore, e che la tua vita sia modellata 
esattamente come dice qui che debba essere il Certificato di Matrimonio di Dio.   
228 E, membro di chiesa, se la tua chiesa non è così, da poter essere all'altezza 
del Requisito di Dio della Sua Parola, esci da lei ed entra in Cristo.   
229 Questo è un avvertimento solenne. Non sappiamo quale ora, e voi non sapete 
quale ora, in cui questa città un giorno giacerà qui fuori nel fondo di questo 
oceano.  
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230 "Oh, Capernaum", disse Gesù: "tu che ti sei esaltata in cielo, sarai fatta 
cadere nell'inferno. Poiché, se le potenti opere fossero state fatte in Sodoma e 
Gomorra, sarebbero rimaste fino a questo giorno". E Sodoma, Gomorra giacciono 
sul fondo del Mar Morto. E Capernaum è sul fondo del mare.  
231 Tu città, che pretendi d'essere la città degli Angeli, che hai esaltato te stessa 
nel cielo, e hai inviato tutta la sporcizia, le cose sporche delle mode e cose simili, 
tanto che i paesi stranieri vengono qua per prendere la nostra sporcizia e 
portarla via, alle vostre belle chiese e campanili, e così via, come voi fate. 
Ricordate, un giorno giacerete sul fondo dell'oceano, il vostro nido d'api proprio 
ora sotto di voi. L'ira di Dio sta eruttando proprio sotto di voi. Quanto ancora 
terrà Lui questo cordone litorale sospeso là sopra? Quando, quell'oceano là 
fuori, profondo un miglio, s'infilerà là dentro, pi omberà in fondo fino al Lago 
Salton. Sarà peggio dell'ultimo giorno di Pompei. Ravvediti, Los Angeles.  
232 Ravvedetevi, voi, e volgetevi a Dio. L'ora della Sua ira è sulla terra. Fuggite 
mentre c'è tempo di fuggire, e venite in Cristo. Preghiamo.  
…243 Guardate le chiese nominali che vengono dentro. Quando la Vergine 
Addormentata venne per l'Olio, lei mancò di riceverLo. La Sposa entrò. Il 
Rapimento salì. "Mentre esse andavano a comprare l'Olio, lo Sposo venne".  
244 Siete addormentati? Destatevi, rapidamente, e tornate in voi. E preghiamo, 
ognuno, come se stessimo morendo in questo minuto, nel Nome del Signore. Che 
ognuno preghi nella propria maniera.  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

LA PASQUA IL GIORNO MAGGIORE 
MOLTI UOMINI CROCIFISSI, MA SOLO UNO PER LA NOSTRA 

SALVEZZA – GESU’ CRISTO 
GESU’ CRISTO L’UNICO CHE HA POTUTO DIMOSTRARE 

PIENAMENTE TUTTA LA PAROLA 
IL DIO DEI VIVI E DEI MORTI – E’ MORTO E RESUSCITAT O, 
DUNQUE E’ IL VIVENTE – HA LE CHIAVI - Apocalisse 1:17-18 

LA POTENZA VIVIFICANTE - Romani 8:11 
SIGNIFICATO DELLA PAROLA “VIVIFICATO”  

Il Suggello di Pasqua, Ramada In, Phoenix, Arizona, Usa, 10-4-1965 
31 Poiché, c’erano stati Profeti sulla terra che avevano Profetizzato prima di 
Lui.  C’erano stati Profeti sulla terra che avevano Guarito i malati, perfino 
Risuscitato i morti e Compiuto gli stessi Segni che fece Gesù.  
32 Ma la Pasqua lo Dimostrò. Per il Vero Credente Essa Suggellò la Parola di 
Dio per Sempre. Tutte le tenebre e i dubbi furono distrutti, in quella Benedetta 
Mattina.  L’uomo era stato rinchiuso in una prigione, come lo fu anche per la 
gente religiosa prima di questo giorno, poiché erano stati… avevano visto grandi 
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movimenti religiosi, e il Movimento dello Spirito Santo, e così via. Ma quando un 
uomo moriva, sembrava che ciò ponesse fine alla cosa. Quando però venne 
Costui, e disse: “Io ho il Potere di deporre la Mia vita; Io ho il Potere di 
RiprenderLa”. E poi Dimostrò quello che aveva detto. Per me, quello ne è il 
Suggello, quando qualcosa Viene Detta e poi è Portata Fuori e Dimostrata.  
…34 E Dio aveva intenzione di Dimostrare la Sua Parola, la Verità. Così Egli… 
C’era un solo Uomo che poteva farlo, ed era Gesù. Ed Egli venne e Dimostrò che 
era la Verità. Essa lo Suggellò. E questo spezzò tutti i Suggelli delle tenebre, e 
disperse tutte le superstizioni delle altre religioni, e così via, dove grandi uomini 
erano sorti e avevano affermato cose grandi e meravigliose; tuttavia costoro si 
trovano tutti nella tomba. La nostra religione Cristiana invece è la sola ad avere 
la tomba vuota. E questo mi Dimostra che Egli è l’Iddio dei morti e l’Iddio dei 
Viventi, che Egli poté Risuscitare i morti alla vita. E io… questa Potenza 
Vivificante, il Suo Spirito Vivificante, durante gli anni ha Dimostrato che Egli è 
Colui Che può Vivificare i morti, riportandoli in v ita.  
35 E quando Egli Dimostrò tramite la Sua Promessa, questa Grande Potenza 
Vittoriosa che aveva, a Pasqua Egli Dimostrò che poteva vincere la morte, 
l’inferno, e il sepolcro. “Io Sono Colui che fu morto, e Vive di nuovo, e Vive per 
sempre; e ho le Chiavi per la Morte, l’Inferno, e il Sepolcro”. Che dichiarazione 
da fare per chiunque. E Lui non solo la fece, ma aveva già Dimostrato che Lui 
aveva quanto affermava di avere.  
…37 La Parola, “Questo Spirito…” Romani 8 là, quel 11, disse: “Se questo 
Spirito che Risuscitò Gesù Cristo è in voi, Vivificherà pure i vostri corpi mortali”. 
Non solo Egli Dimostrò a Lui, a noi, che era Geova Redentore e aveva potere 
sulla Morte, sull’Inferno e sul sepolcro, ma ci ha dato pure l’accesso allo stesso 
Spirito, per cui noi stessi possiamo avere la Sicurezza di venire anche noi 
Vivificati da quello Spirito. Perché lo Spirito che Risuscitò Gesù dai morti abita 
nel vostro corpo. Esso Vivificherà pure il vostro corpo mortale. Ora, la Parola 
Vivificare Significa “esser reso Vivente dopo la morte”. Dopo che è morto, allora 
deve essere Vivificato. 
…38 Il mondo era stato rinchiuso nel dubbio, per molte Epoche, fino ad allora. 
Questo è stato Dimostrato, non se n’è soltanto Parlato, ma è stato Dimostrato. 
Penso che qualsiasi cosa sia meritevole…  
39 Come disse Gesù: “Andate dunque, Ammaestrate tutti i popoli, e Dimostrate 
loro la Potenza di Dio. Questi Segni Accompagneranno coloro che Credono”. 
Coloro che promettono e dicono di Credere, Egli di questo ci dà una 
Comprensione certa, per cui: “Questi Segni avrebbero Accompagnato quelli che 
avrebbero Creduto”. Sarebbe stata la Prova della loro Testimonianza. Ora, noi 
possiamo dire di Credere. Però finché non abbiamo il Segno Dimostrato che Lui 
disse sarebbe stato su di noi, allora stiamo solo confessando di essere Credenti, e 
non la Possessione dei Credenti.  
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…57 E ora se quello stesso Spirito che era su di Lui per essere il Redentore in 
quell’Epoca, del quale abbiamo accettato ora la Promessa in questi Ultimi 
Giorni,  ciò che avrebbe avuto luogo; se voi diventate parte di quella Parola, siete 
Redenti con Lui, perché lo stesso Spirito che Abitava in Cristo, Abita in voi, 
Vivificando la vostra Vita per quest’Epoca. E, nel Tempo della Fine, Vivificherà 
pure i vostri corpi mortali, Risuscitandoli, portandoli di nuovo su. Ciò toglie le 
tenebre quando lo guardiamo, in quello. E questa è la Verità. Capite?  
…246 Guardate ora la Trasfigurazione, prima di concludere. Trasfigurare, la 
Trasfigurazione, noi siamo tutti Rappresentati là nella Trasfigurazione. 
Guardate oggi cosa stiamo vedendo. Notate oggi cosa stiamo vedendo, la Potenza 
Vivificante di Dio. Noi eravamo tutti là. C’erano i Santi Morti, rappresentati in 
Mosè; c’era la Risurrezione; e Gesù Cristo Glorificato. …Mosè, Elia, e Gesù, 
stavano tutti sul Monte; i santi morti, i Santi Rapiti; e Gesù Glorificato. Oh, my!  
…113 E voi siete Vivificati. E questa Potenza Vivificante mette già il vostro 
corpo in una Condizione di Rapimento.  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

LA PROVA DELLA RESURREZIONE 
La Prova della Sua Resurrezione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-4-1955 

24 Ma, io credo, con tutto il cuore, che, stamane, Dio ci lascerà tenere il servizio 
come Gli abbiamo chiesto di fare. Ora, credo che Egli lo farà. Quindi, se lo farà, 
con la Sua Grande Presenza e la Sua Onnipotenza, ciò significa allora che Egli è 
qui in nostra presenza. E che momento meraviglioso, la mattina di Pasqua, 
trovare il Risorto Signore Gesù che Cammina fra gli uomini, che Cammina qui, 
come un’Infallibile e Indelebile Prova che Egli Resuscitò dai morti.  
25 Ed è la mia tesi, è ciò che sostengo, che Gesù non è morto. È Vivo, Vivissimo, 
e lo sarà, per Sempre. E se Dio soltanto ci consentirà, per la Sua Grazia, credo, 
stamane, che noi possiamo dimostrarvi, oltre ogni ombra di dubbio, con l’aiuto 
dello Spirito Santo, che Gesù davvero Resuscitò dai morti, e vive proprio qui 
Oggi, Vive proprio qui nell’edificio, con noi. “Fino alla fine del mondo”. Lo ha 
Promesso.  

 

E' il levar del Sole, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-4-1965 
93 Ora, Chi è il Figlio dell’Uomo? “Nel Principio la Parola Era, e la Parola era 
appo Dio, e la Parola era Dio. E la Parola è stata Fatta Carne, ed è abitata fra 
noi”.  E se tutto l’Insegnamento che abbiamo, e la Conferma della Parola di Dio; 
con la Parola di Dio, con Segni, con Prodigi, vediamo oggi, che qui nel Libro di 
Luca, da cui abbiamo appena citato, o il Luca al 17° capitolo e il 30° versetto; e 
Malachia 4, e le varie Scritture che conosciamo, che questa Parola viene di 
Nuovo Agitata sul popolo, che le tradizioni morte dell’uomo sono morte, e il 
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Figlio di Dio Vive ancora col Battesimo dello Spirito Santo proprio in mezzo a 
noi, e ci dà Vita.  
94 Poiché Cristo fu il Primo di tutti i Profeti, e così via, a Risuscitare; benché 
raffigurato in molti punti, Egli fu la Primizia di quelli che si erano 
addormentati. Nella Sposa, venendo da Cristo, uscendo dalla chiesa, dovrà 
essere di nuovo un Covone agitato negli Ultimi Giorni. Oh, my!  
95 Agitare il Covone! Che cos’era il Covone? Il Primo che giungeva a Maturare, 
il Primo che Dimostrava che era un Frumento, che dimostrava che era un 
Covone.  
96 Alleluia! Sono certo che capite ciò di cui parlo. Esso veniva agitato sul popolo. 
E la prima volta che verrà fuori, per l’Epoca della Sposa, per una Risurrezione 
dal denominazionalismo oscuro, sarà un Messaggio, che la piena maturità della 
Parola è ritornata di Nuovo nella Sua Potenza piena, ed essendo agitata sulle 
persone, con gli stessi Segni e Miracoli che Egli fece a quel tempo.  
97 “Perché Io vivo, voi vivete pure”, parlando a Sua Moglie. “Perché Io Vivo, voi 
vivete pure”. Che Risurrezione fu quella! E che Risurrezione è questa, essere 
Vivificati dai morti,  “essere resi viventi in Cristo Gesù”, per la Potenza 
Vivificante di Dio.  
98 Egli fu agitato per loro. La Parola, che era Lui, fu Agitata di Nuovo per loro 
il Giorno di Pentecoste, la Parola resa Manifesta. Ora, e come dico, Essa 
dev’essere di Nuovo Agitata nell’Ultimo Giorno… 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
ADOZIONE SOPRANNATURALE DELLA SPOSA 

ERA DELL’ADOZIONE 
POTENZA DI ADOZIONE, RESURREZIONE E RAPIMENTO 

LA RESURREZIONE DELLA SPOSA DELLE SETTE EPOCHE 
La Posizione del Credente in Cristo, 16-1-1955 

51 O Dio nostro Padre, Ti siamo riconoscenti questo pomeriggio per Gesù, per 
come Lo hai portato lassù sul Monte della Trasfigurazione ed Egli fu 
Trasfigurato davanti a loro; Tu lo cambiasti, e la Tua Voce parlò come 
l’Adozione: “Questo è il Mio amato Figlio; AscoltateLo.” 
…Noi gemiamo, in attesa di quel tempo di Adozione, e crediamo che uno di 
questi giorni lo Spirito Santo Entrerà, non con una Nuova Nascita, poiché 
l’abbiamo ricevuto per mezzo di Cristo, ma allora Tu Adotterai la Tua Chiesa. 
52 Quindi Lei sarà Rivestita nella Potenza del Signore Risorto. E noi preghiamo, 
Padre, che Tu faccia questo in fretta, poiché i giorni che ci stanno davanti 
sembrano molto bui e cattivi. Preghiamo che Tu voglia Adottarci ora, Signore, 
nella Tua Famiglia. Dacci l’Autorità  di cui abbiamo bisogno, Padre, per fare 
stare zitto colui che nega. 
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Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-
1959  

49 Ora la Chiesa è passata per quelle scuole. Lei si sposò là nel passato, molto 
tempo fa, e diventò una denominazione, un’organizzazione. Ma, notate, la 
Nascita produsse qualcos’altro. Ed ora deve giungere ad un punto in cui la 
chiesa Pentecostale, con la Nuova Nascita, è stata esaminata e provata, ed ora sta 
giungendo ad un Punto… Dio non tratta con la Chiesa come un’organizzazione. 
Non tratta con la Chiesa come un gruppo di persone. Egli tratta con la Chiesa 
come individui, ogni individuo nella Chiesa. Ed ora deve giungere ad un 
Tempo… E non è un Segreto; tutti noi lo vediamo. Quando un uomo lo 
Dimostra, e Dio lo ama, Egli lo porta fuori da qualche parte per Se Stesso. Là di 
fronte agli Angeli Egli fa qualcosa per lui. Lo Eleva lassù nella Presenza di Dio, e 
lo Dota, e lo Riempie, e lo pone fuori. Ecco l’Epoca in cui stiamo vivendo. 
50 Lo stesso Spirito Santo che salvò i Luterani; che Santificò i Metodisti; che 
Battezzò i Pentecostali; sta ora mettendo in ordine la Venuta del Signore Gesù. 
Quando, quel Corpo, sarà così Potente, entrerà in questo Gruppo, una Chiesa, 
che trarrà gli altri dalla Tomba 
 

Ascoltatelo! Phoenix, Arizona, Usa, 13-03-1960 
32 … E la Chiesa dovrà avere lo stesso Spirito, fare le stesse cose che fece Gesù, 
altrimenti non andrà mai nel Rapimento. 
…37 Ora, vedete, Gesù aveva dimostrato a Dio di essere stato il Giusto tipo di 
Figlio. E Dio Lo condusse sulla cima del monte, portò laggiù dei Testimoni, 
Testimoni Celesti e Testimoni Terrestri, e Lo Rivestì dell’Immortalità.  Quando 
essi alzarono lo sguardo, dissero che: “Le Sue Vesti Risplendevano come il sole.” 
Qualcosa di Sovrannaturale aveva avuto luogo. Le Sue Vesti Luccicavano come 
il sole a mezzogiorno, candide per quanto era possibile essere. Iddio mise su di 
Lui la Veste dell’Immortalità, mostrando d’AverLo A ccolto. E’ la cosa che un 
Certo Giorno Dio farà qui sulla terra ai Suoi Figli. Egli chiamerà da Parte, 
Chiesa! Se tu obbedirai soltanto a Lui e Resterai sulla Parola e La crederai. Ed 
Egli La metterà nella Chiesa Prima della Venuta di Gesù Cristo. Egli Metterà 
nella Chiesa tutti i Poteri che Cristo aveva in Sé, … 
38 … Nella Chiesa sarà introdotta una Potenza, … Allora la bocca dei critici 
verrà chiusa. Sarà un Tempo Breve. Gesù Scese dal Monte, e andò direttamente 
al Calvario.  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

LA PAROLA PARLATA E I SEGNI SOPRANNATURALI DELLA SP OSA 
Il Terzo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-03-1963 

182 Ora ecco qual'è oggi la ragione, che, i risvegli che siamo tenuti ad avere, noi 
abbiamo risvegli denominazionali. Uno vero che Scuote non l’abbiamo avuto. 
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No, no, no. Nossignore. Non pensate che abbiamo risvegli. No ne abbiamo. Oh, si 
hanno milioni e milioni e milioni di membri di chiesa, ma non un Risveglio, in 
nessun luogo. No. No. 
183 La Sposa non ha ancora avuto un Risveglio. Vedete? Non c’è stato alcun 
Risveglio lì, ancora nessuna Manifestazione di Dio per Scuotere la Sposa. 
Vedete? Noi lo aspettiamo ora. Ci vorranno quei Sette Sconosciuti Tuoni là 
dietro, per SvegliarLa di nuovo, vedete. Sì. Egli lo invierà. Egli l’ha Promesso. 

 
Quarto Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 21-03-1963 

180 Scopriamo che lui viene ucciso pure con la Spada, la Spada della Parola. La 
Spada Affilata a Doppio Taglio della Parola di Dio, lo uccide, lo abbatte del 
tutto. Aspettate fino a che quei Sette Tuoni Emettono le Loro Voci, a quel 
Gruppo, che può veramente prendere la Parola di Dio e porgerLa lì, Essa 
Spartirà e Taglierà. E loro possono serrare i cieli. Possono chiudere questo, o 
fare quello, qualsiasi cosa vogliono. Gloria! Lui sarà ucciso tramite la Parola che 
procede dalla Sua bocca, che è più affilata di una Spada a Doppio Taglio. Essi 
potrebbero chiamare cento miliardi di tonnellate di mosche se lo volessero. 
Amen. Qualsiasi cosa dicono, accadrà, poiché è la Parola di Dio che viene dalla 
Bocca di Dio. Sì. Amen. Dio, sempre, Essa è la Sua Parola, ma per farLa 
Operare Egli usa sempre l’uomo. 
 

Quinto Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-3-1963 
24 Credo ...Non parlerò nel Tuo Nome; lo dico nella mia... nella Rivelazione 
della mia Fede, quant'è accaduto nel Canyon Sabino l'altro giorno.  Credo che Si 
sta approssimando l'Ora, in cui arti mancanti Saranno Restaurati, e la Gloriosa 
Potenza del Creatore. Io credo, che se Egli può fare apparire uno scoiattolo, che 
non ha... Qui c'è l'uomo o la donna, che hanno una parte mancante. E quello è 
un animale intero in se stesso. Egli è Dio. Io Lo amo. 
 

Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, Marzo 1963 
391 Ora, ora, lo notate? Nell’Apertura di questo Settimo Suggello, è pure in un 
Triplice Mistero.  Questo, io ho… Ne parlerò e ne ho parlato, che è il Mistero dei 
Sette Tuoni. I Sette Tuoni in Cielo Dispiegheranno questo Mistero. Ciò sarà 
dritto alla Venuta di Cristo, poiché Cristo disse che nessuno sapeva quand’Egli 
sarebbe Ritornato. 

 
LA SPOSA HA LA PAROLA PROFETICA  

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:41-48 
Parallelo Simile Messaggio: 

La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 
(Seconda Parte)-109-3; 120-1 a 120-2 
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5-47 Notate l’Armonia fra il Padre e il Figlio. Gesù non fece mai nulla se prima 
non Gli fosse stata Mostrata dal Padre. Giov. 5:19. Questa Armonia ora deve 
esistere fra lo Sposo e la Sua Sposa. Egli le Mostra la Sua Parola di Vita. Ella La 
Riceve. Ella non La dubita mai. Perciò, nulla può offenderla, nemmeno la morte. 
Poiché, se il Seme è Piantato, l’Acqua lo farà Rinascere di Nuovo. Ecco qui il 
Segreto di questo. La Parola è nella Sposa (come lo fu in Maria). La Sposa ha la 
Mente di Cristo, poiché ella Conosce cosa Egli vuole che sia fatto con la Parola. 
Nel Suo Nome ella esegue il Comando della Parola, poiché ella ha il “Così dice il 
Signore”. Allora la Parola viene Vivificata tramite lo Spiri to, e si Adempirà. 
Come un Seme Piantato ed Annaffiato, esso arriva a piena Maturazione 
servendo così al suo Scopo. 
5-48 Quelli che sono nella Sposa fanno solo la Sua Volontà. Nessuno potrà farli 
agire altrimenti. Essi hanno il “Così dice il Signore”, o se ne stanno in Silenzio. 
Essi sanno che deve essere Dio in loro che fa le Opere, adempiendo la Sua 
propria Parola. Durante il Suo Ministero Terreno Egli non Completò tutta 
l’Opera Sua, così Egli ora Opera nella e tramite la Sposa. Questo lei lo sà, poiché 
allora non era ancora il momento che Lui facesse certe cose che Egli deve fare 
ora. Ma ora, tramite la Sposa, Egli vuole condurre a Compimento quell’Opera 
che Egli lasciò da fare per questo Specifico Tempo. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

RISVEGLIO DELLA SPOSA - BREVE  E POTENTE TEMPO DI 
DINAMICA FINALE 

IL MONDO SCUOTERA' PER IL RISVEGLIO 
RESTAURAZIONE DELLA PAROLA E DELLA POTENZA 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:112, 118-
119 

9-112 Ricordatevi che noi abbiamo mostrato chiaramente lungo tutte le Epoche 
che, come Adamo ed Eva caddero a motivo che abbandonarono la Parola, così 
pure l’Epoca Efesina cadde perché si era leggermente stornata dalla Parola, ed 
ogni epoca continuò ad allontanarsi fino a che, tramite il sistema Mondiale delle 
Chiese, noi abbiamo un ripudio finale della Parola. Questa Epoca Laodiceana 
termina in un Oscuramento totale della Parola, causando perciò la Partenza del 
Signore dal loro mezzo. Egli se ne stà al di fuori chiamando i Suoi, i quali Lo 
seguono tramite l’Obbedienza alla Parola. Dopo una Breve e Potente 
Dimostrazione dello Spirito, questo Piccolo Gruppo Cacciato e Perseguitato, se 
ne andrà per essere con Gesù. 
...9-118 Ora, un momento fa, io dicevo che la falsa vite viene alla completa 
maturazione in questa Epoca. Il suo frutto si matura completamente. Questo è 
corretto. Infatti, questa chiesa di spirito cattivo, piena di iniquità, si rivelerà 
quale il granel di senapa che crebbe e divenne un albero nel quale vennero ad 
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annidarsi gli uccelli del cielo. A capo di lei vi sarà l’anticristo, il mistero 
dell’iniquità. Tutto questo è vero. E, se ciò è vero, allora deve anche essere 
vero che Maturerà la Chiesa-Sposa, e la sua Mietitura sarà una Identificazione 
col suo Signore tramite il mezzo della Parola; e il suo Capo, il Quale verrà a 
lei, è il Mistero della Pietà, il Quale in verità è Cristo. E quando la falsa 
chiesa, con tutta la sua potenza astuta e diabolica, sostenuta dalla forza politica 
e dalla forza fisica e tenebrosa dei demoni, viene contro questa Vera Vite, la 
Vera Vite, con la Pienezza dello Spirito e della Parola, farà le Stesse Azioni di 
Potenza che fece Gesù. Poi, mentre ella si avvicina alla sua Pietra della Vetta, 
divenendo Simile a Lui tramite la Parola, verrà Gesù, in modo che la Sposa e lo 
Sposo possano Unirsi ed essere Uno per Sempre. 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
 

Ascoltatelo! Phoenix, Arizona, Usa, 13-03-1960 
32 … E la Chiesa dovrà avere lo stesso Spirito, fare le stesse cose che fece Gesù, 
altrimenti non andrà mai nel Rapimento. 
…37 Ora, vedete, Gesù aveva dimostrato a Dio di essere stato il Giusto tipo di 
Figlio. E Dio Lo condusse sulla cima del monte, portò laggiù dei Testimoni, 
Testimoni Celesti e Testimoni Terrestri, e Lo Rivestì dell’Immortalità.  Quando 
essi alzarono lo sguardo, dissero che: “Le Sue Vesti Risplendevano come il sole.” 
Qualcosa di Sovrannaturale aveva avuto luogo. Le Sue Vesti Luccicavano come 
il sole a mezzogiorno, candide per quanto era possibile essere. Iddio mise su di 
Lui la Veste dell’Immortalità, mostrando d’AverLo A ccolto. E’ la cosa che un 
Certo Giorno Dio farà qui sulla terra ai Suoi Figli. Egli chiamerà da Parte, 
Chiesa! Se tu obbedirai soltanto a Lui e Resterai sulla Parola e La crederai. Ed 
Egli La metterà nella Chiesa Prima della Venuta di Gesù Cristo. Egli Metterà 
nella Chiesa tutti i Poteri che Cristo aveva in Sé, … 
38 … Nella Chiesa sarà introdotta una Potenza, … Allora la bocca dei critici 
verrà chiusa. Sarà un Tempo Breve. Gesù Scese dal Monte, e andò direttamente 
al Calvario.  
 

L'Iddio di questa Epoca Malvagia, Yuma, Arizona, Usa, 1-8-1965 
167 Ma, in Ubbidienza, questa piccola Donna di Fede, la quale vive per Fede, la 
Sposa; la persona qui, là; fuori qui da qualche altra parte, in qualche altra 
chiesa, in qualche altra denominazione, qualunque cosa sia, non in qualche… 
Crede la Parola di Dio, Ubbidiente, aspetta con Amore, che la Promessa 
dell’Epoca sia Confermata. Lei è in attesa di Questo. Lei è parte di quella 
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Parola, ed è in attesa che la Sua Vita Manifesti quella Parola. Fratelli, non 
riuscite a vederlo? Spero che ciò non vi sfugga. Il Corpo è in attesa (il quale è la 
Parola), in attesa che la Vita (la quale è lo Spirito) Lo Confermi o che Lo renda 
Vivente. Questo è ciò che Ella sta Aspettando. Nessun’altra vita opererà in Lei. 
Lei non può venire alla Vita in alcun altro modo. Nondimeno, lei la sente là 
fuori, e sa che ciò avverrà; poi ecco che avviene; allora Lei si Risveglia. Dio 
disse: “Sia”,  e Lei è venuta avanti come venne avanti la prima. 
 

E' il levar del Sole, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-4-1965 
109 Ma ne deve venire Una! Alleluia! Deve venire una vera Sposa! Deve venire 
Una che non ha solo la Meccanica, ma la Dinamica d’Essa, che fa vivere quella 
Chiesa, muoversi nella Potenza della Sua Risurrezione. Finché non arriviamo a 
quel Punto, finché non troviamo quel luogo, a che serve pulire i mozzi? A che 
serve darle una rimodernata o una lucidata, quando non c’è la Dinamica? Non 
importa quanto la Meccanica provi di essere a posto, ci deve essere una 
Dinamica per farLa funzionare.  
110 Questo è ciò che Lui Dimostrò! Alleluia! Questo è ciò che la Pasqua 
dimostrò. Egli non solo era la Parola, ma era Dio Stesso, la Dinamica, nella 
Parola. Questo causò che il Corpo di Gesù Cristo, (freddo, irrigidito, e morto, 
nella tomba) si scuotesse alla Vita, e risuscitasse, e facesse rotolare via la pietra. 
“Io sono Colui che era Morto”, così morto al punto che il sole disse che Lui era 
morto, la luna disse che Lui era morto, le stelle dissero che Lui era morto. Tutta 
la natura disse che era morto. E ora il mondo intero deve riconoscere che Lui è 
di Nuovo Vivente. Egli non fu soltanto la Meccanica, la Parola di Dio, Egli fu la 
Dinamica per DimostrarLo.  
111 E come Lui, che è lo Sposo, la Sposa deve farsi avanti, perché è parte di Lui. 
E può solo essere la Manifestazione dell’Adempimento di tutte le Rivelazioni che 
tutti gli altri hanno Parlato della Sposa; può solo Manifestare. Se fa qualcosa di 
diverso dallo Sposo, non è la Sposa. Perché, Lei è Carne della Sua Carne, Ossa 
delle Sue Ossa; Vita della Sua Vita, Potenza della Sua Potenza! Essa è Lui! 
Come l’uomo e la donna sono Uno, e la donna fu presa dal suo fianco; Lei aveva 
preso uno Spirito, lo Spirito Femminile, da Lui. La Carne dal Suo fianco, resa 
entrambi Meccanica e Dinamica, la Moglie. Lo Spirito di Lui e la carne di Lui, e 
si sono congiunti e hanno formato la Meccanica e la Dinamica. Finché la chiesa o 
il popolo… 
 

Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 

195 Giovanni e Gesù non potevano esserci nello stesso tempo. Gesù… Quando 
Giovanni alzò lo sguardo, disse: “Ora io devo diminuire, Egli deve Aumentare. 
Egli e la Luce Confermata”. Perciò questa Luce Si muoverà finché egli non 
troverebbe che viene la Piena Conferma. E' cosi. E' così. 
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…266 E tutti noi sappiamo che é l’Identificazione. Sappiamo cos’é la Terza 
Tirata. Noi tutti, noi tutti lo capiamo. Ora, voi avete, avrete il nastro. Vedete? E 
penso che esso rimarrà proprio inattivo per un po’, finché la grande ora della 
persecuzione non si fa avanti. Ecco quando sarà. Esso Parlerà. Sarà Manifestato 
proprio come i Cinque Esatti Segni senza errore, Perfettamente. E ora penso, 
aspettate soltanto, capite, di vedere cosa ha Compiuto. Ora sto andando indietro, 
di nuovo lo stesso, fino in fondo, per scoprire. 
…102 Ma negli Ultimi Giorni, dove non c’è nessun Segno di Creazione, Lui 
comunque Parla Creando, mostra che è lo stesso Dio che era al Principio.  Egli 
può Creare Scoiattoli, può Creare qualunque cosa vuole, perché è Dio. “ Farete 
Cose più Grandi di Queste, perché Io Me ne vado al Padre Mio”. La Parola è 
Infallibile, ed Essa deve essere Manifestata e deve essere Adempiuta. “ Ne farete 
più Grandi di queste”, non per moltiplicazione ma Creando tramite il Parlare. 
 

Rivolgete lo Sguardo a Gesù, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1963 
38 Quindi ora vi dirò qualcosa, ora, che non ho mai detto. E, si tratta, della cosa 
che abbiamo aspettato per tanto tempo (almeno da molti anni, quattro o cinque 
anni, o forse più), la Terza Tirata, è ora stata Confermata, e sono certo che voi 
tutti sapete di cosa si tratta. 
39 Ora ricordate, non ci sarà mai un’imitazione di ciò, perché non può essere. 
Vedete, non può essere. Ora e in esistenza. E ho… Sono stato avvisato di questo, 
che presto… Proprio ora in questo tempo e appena accaduto, in modo da 
Identificare la sua Presenza fra voi, vedete, ma non sarà usato in Grande 
Maniera finché questo Concilio non inizierà a stringere. E quando lo farà, 
quando quello compie… I Pentecostali, e cosi via, possono imitare quasi ogni 
cosa che possa essere fatta. Ma quando verrà quel momento, quando arriverà la 
stretta, allora vedrete, ciò che avete Visto Temporaneamente, essere Manifestato 
nella Pienezza della sua Potenza. Vedete? Vedete? Vedete? Vedete? 
…49 Si sta stringendo. E poi quando arriverà quel tempo, e la pressione arriverà 
al punto in cui sarete FORZATI AD USCIRE,  allora osservate ciò che sto per 
dirvi fra alcuni minuti. Osservate allora la Terza Tirata, vedete, e sarà 
assolutamente per i completamente perduti, ma essa sarà per la Sposa e la 
Chiesa. 
 

Che farò di Gesù Detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 
115 Fatemi per giunta dire qualcosa; in questo Tempo d’Unione, si vedono le 
chiese unirsi, le nazioni unirsi. È pure un Tempo d’Unione di Dio e della Sua 
Sposa. Ed io dico questo con riverenza e rispetto. Credo che la Sposa di Cristo 
sia chiamata. Credo che Lei sia Suggellata nel Regno di Dio. Credo che la 
Meccanica ci sia. Essi stanno aspettando la Dinamica che La condurrà via dalla 
terra, nella Gloria, nel Rapimento. Lo credo con tutto il cuore. Sissignore. Noi 
non sappiamo come Lui lo farà, però lo farà. Egli è la Dinamica. Noi diveniamo 
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soltanto Membri della Macchina, del Suo Corpo, formandoci alla Sua 
Immagine, e Lo Vediamo Unirsi a noi, nelle Sue Opere, con i Suoi Doni 
d’Amore, come Lui ce li porge proprio prima della Cena delle Nozze. E stiamo 
aspettando, facendo attenzione a questo. La loro grande chiesa deve essere unita.  
116 La Dinamica di questa Chiesa sarà un ricaricare dello Spirito Santo che noi 
abbiamo operato in una PICCOLA MISURA, mentre la Pietra Angolare sta 
scendendo per Unirsi col Corpo. Ma quando Quel Capo e il Corpo si Uniscono 
insieme, la PIENA POTENZA  dello Spirito Santo la solleverebbe esattamente in 
quel modo; anche i Morti, che sono Morti in Cristo, da centinaia d’anni, 
Risorgeranno nella Beltà della Sua Santità, e prenderanno il Volo verso i Cieli. 
La Dinamica è lo Spirito Santo. 
 

Parla a questa Montagna, San Jose, California, Usa, 23-11-1959 
62 Io credo che la Chiesa dell'Iddio Vivente si stia per addentrare ora in una 
Sfera che Scuoterà il mondo intero! Quella è la prima volta che c'è stata dai 
Giorni di Gesù di Nazareth per un essere umano. "Chiedete quel che volete e vi 
sarà dato, tutto ciò che desiderate". Non vedete le parole di Gesù Cristo che 
vengono adempiute? Oh, verrà a compiersi molto presto. Mi aspetto che 
avvenga in questa Riunione. Sto aspettando che avvenga adesso, che quella 
Unzione Investa l'Intera Chiesa dell'Iddio Vivente e che Lei si levi in Piedi come 
un Possente Esercito in marcia! I malati saranno Guariti da una Parola; i ciechi 
vedranno; i sordi udranno, i morti Risusciteranno e la Potenza di Dio scuoterà il 
mondo con la Chiesa dell'Iddio Vivente! Siamo in questo Processo ora! Credo 
che accadrà tra breve. Credo che sarà proprio esattamente in quel modo. Credo 
che presto Investirà la Chiesa di Dio. Presto si avvierà un Risveglio che scuoterà 
il Mondo! Io lo credo. 
63 Il Signore Dio del Cielo che ha Creato Cieli e Terra, di cui sono Servitore, sta 
qui ora davanti a voi e nel Nome di Gesù, quelle parole sono Vere. Oh, siamo 
vicini a qualcosa. Il mio cuore aspetta con ansia. Non riesco nemmeno a riposare 
nella mia camera d'albergo. Ieri notte non sono riuscito per niente a dormire. 
Ciò non mi ha mai lasciato; non potevo dormire sulla strada qua fuori; non 
dormii che circa due o tre ore a notte. Non riesco proprio a riposare perché so 
che deve succedere qualcosa. Il nostro Dio entrerà in Scena proprio così certo 
come noi stiamo qui. Sicuro proprio come Lui disse in passato per il 
Discernimento tramite la Mano e i Segreti del cuore, Lui promise qualcos'altro e 
qui è già Confermato tra la gente. La gente che sta lì… E domenica mattina 
scorsa, nella nostra chiesa là a Jeffersonville, o domenica una settimana fa, 
quando lo dissi, tutta la famiglia Wright ne rese Testimonianza. Le Benedizioni 
non hanno mai lasciato quella casa. Dicono che non sembra proprio lo stesso 
posto. Quella piccola donna che non aveva mai gridato in vita sua, immagino, da 
quando era piccola, riuscivate a sentirla a tre isolati che gridava le lodi a Dio! E 
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la Potenza di Dio mi intorpidiva a tal punto che non riuscivo a dire niente; 
dovevo uscire dall'edificio. Ero Unto dalla Potenza di Dio. Egli è Dio. Egli Vive. 
64 Sento come se sia necessaria una Grande Cosa. Lo Spirito Santo me ne sta 
parlando adesso, credo che dovremmo avere una sera, questa sera in cui 
dovremmo consacrarci. Non lo pensate? Sei tu pronta, Chiesa di Dio? Sei pronta 
per un tale Movimento? Hai tu sepolto ogni peccato nel Sangue di Gesù Cristo? 
Hai confessato tutti i tuoi errori? O Ministri del Vangelo, miei preziosi fratelli, vi 
dico la verità, perciò aiutatemi, Dio sa che è vero; ci troviamo proprio all'ombra 
di qualcosa che ci è vicina ormai. Non so proprio dove, quando, né come, ma vi 
ho riferito esattamente la Verità di Dio, e Dio sa che è vero. Lo Spirito Santo è 
ora qui, che Guarisce, per Guarire. Saniamo le nostre anime stasera; restiamo 
fermi nella condizione. 
65 Ho detto a Billy di non distribuire nessun biglietto di preghiera stasera. Non 
volevo una fila di preghiera. Voglio una consacrazione. Voglio che questa Chiesa 
si avvicini a Dio. Voglio che si avvicini a Dio al punto che quando noi potremmo 
essere qui in questa riunione, irromperà qui attraverso questa chiesa. Io vi dico: 
quando ha luogo questo, la Venuta del Signore è Vicina! Il nemico con le sue 
bombe atomiche sta per arrivare come una fiumana; lo Spirito di Dio vi erge 
continuamente contro uno Stendardo! E solo ricordate, proprio come vi dissi a 
proposito del Discernimento, sul prendere la mano per i Segreti del cuore, come 
queste cose siano ogni volta adempiute, così questo è avvenuto proprio 
esattamente nel modo in cui fu detto che sarebbe stato, ed è proprio esattamente 
con le Scritture. Come vi fu provato sul Conoscere il Segreto del cuore, come 
Gesù guardava le moltitudini e Discerneva e poteva dire alla gente che toccava la 
Sua veste e via dicendo, come quella Pioggia, l'Ultima Pioggia, la Prima e 
l'Ultima Pioggia sarebbero state assieme, come avemmo ieri. É esattamente così. 
66 Non temere Chiesa di Dio. So che in mezzo a voi ci sono molti scrupoli; che 
avete molti alti e bassi, e tutto il resto, ma siete lo stesso la Chiesa dell'Iddio 
Vivente; lo siete per la Grazia di Dio. Non importa ciò che avete fatto o come 
avete fatto, Dio vi perdona i vostri peccati; Egli vuole una Consacrazione. 
Balaam abbassò lo sguardo su Israele e disse: "Hanno fatto ogni cosa sporca che 
potesse essere fatta". Ma lui mancò di vedere che erano la Chiesa dell'Iddio 
Vivente. Là davanti a loro c'era quella Roccia Colpita e quel serpente di rame, là 
per loro c'era una Espiazione. E per ognuno di voi che è stato Battezzato con lo 
Spirito Santo, il Sangue di Gesù Cristo vi Purifica da ogni peccato. Alleluia. Lo 
Spirito del Signore è ora qui. Lo dico nel Nome del Signore. Se qualcuno non lo 
crede, parlate a Dio della vostra malattia e vedete. Solo vedete se non è la Verità. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

SISTEMI ANTICRISTO DEL MONDO 
BABILONIA E LE FIGLIE PROSTITUTE 
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SATANA MOSTRA I SUOI COLORI 
GLI ELETTI NON SARANNO SEDOTTI 

SIAMO PARTE DI DIO 
Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-

1959  
15 …Cioè Kosmos, il “sistema del mondo”. Se avete li una nota a margine, lo 
noterete. La mia e una “g”,  e dice quassù “Kosmos, o sistema del mondo”. Cioè le 
chiese, e cosi via, vedete. 
…55 … Egli disse: “Non rallegratevi perchè i demoni vi sono sottoposti; ma 
rallegratevi per i vostri Nomi nel Libro”. E Giuda era con loro. Vedete quanto 
può avvicinarsi; proprio avanti attraverso la Giustificazione, va avanti nella 
Santificazione. Ma dove rivelò la sua luce? Dove manifestò se stesso? Prima di 
Pentecoste, lui fece vedere i suoi colori. 
56 Guardate, quello spirito sarà proprio il più possibile pio e santocchio, fino ad 
arrivare allo Spirito Santo, ed essi Lo taglieranno fuori proprio li. Ecco quello 
spirito (non riuscite a vederlo?) che si muove, l’anticristo.  E Gesù disse: 
“Sarebbero stati cosi vicini, negli Ultimi Giorni, che avrebbero sedotto gli stessi 
Eletti se possibile”. Ma, ricordate, sono solo gli Eletti che lo vedranno. Dio 
chiama per Elezione. Tu, non sei felice di essere uno di loro? [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Voi, gente qui stasera, non comprendete che qualcosa sta 
tirando con forza nel vostro cuore, “Io voglio quello Spirito Santo. Io voglio Te, 
Signore, nel mio cuore”? Ecco perché Dio mise il vostro Nome sul Libro della 
Vita dell’Agnello prima della Fondazione del Mondo. Lui lo disse. “Nessuno può 
venire a Me”, disse Gesù, “se prima il Padre Mio non l’ha attirato. E a tutti quelli 
che vengono a Me, Io darò loro Vita Eterna”. Cos’è Vita Eterna? Lo Spirito 
Santo. “Vita Eterna”,  prendete quella parola e trasformatela in Greco, e si 
direbbe, Zoe. Zoe è lo Spirito Santo. “Tutti quelli che il Padre Mi ha dato 
verranno a Me…". 
…156 In un solo credo siamo noi tutti uniti? No. In una stretta di mano tutti noi 
siamo tirati dentro? No. In una stessa acqua siamo stati noi tutti Battezzati? No. 
O in una medesima denominazione tutti noi siamo denominati? No. Ma, con 
Prima Corinzi 12:13: “In uno stesso Spirito, lo Spirito Santo, lo Spirito di Dio, 
siamo noi tutti…” 

 1Corinzi 12:13 Poichè in uno stesso Spirito noi tutti siamo stati Battezzati, 
per essere un Medesimo Corpo; e Giudei, e Greci; e servi, e franchi; e tutti 
siamo stati abbeverati in un medesimo Spirito. 
 1Corinzi 12:3 Perciò, io vi fo assapere che niuno, parlando per lo Spirito di 
Dio, dice Gesù essere anatema; e che altresì niuno può dire Gesù esser il 
Signore, se non per lo Spirito Santo. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
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OCCORRE PRENDERE IL SEGNO PAROLA-SPIRITO 
Segno, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963 

230 Non arrivate soltanto fino a questo, dire: “Io credo il Messaggio”. Ubbidite 
al Messaggero. Venite in Cristo! Voi dite: “Be’, io credo ogni Parola detta, 
Fratello Branham”. Questo è buono, ma ciò è soltanto essere capaci di leggere.  
231 Ricevete il Messaggio, riceveteLo nel vostro cuore, che dovete avere il Segno, 
la stessa Vita che fu in Cristo sia in voi. “Quando Io vedrò Ciò, passerò oltre”. 
 

Segno, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963 
201 ApplicaLo, Chiesa! Ora non fallite. Lo farete ora? Non, non, non lasciate 
che il sole tramonti. Non, non, non, non riposate, giorno o notte. Non correte 
alcun rischio. Non funzionerà, figlioli. Non funzionerà. Voi dovete avere il 
Segno!  
202 Voi dite: “Io credo. Sì, io vado. Io, sì, io credo il Messaggio. Io…”  Questo va 
bene, ma, questo è Buono.  
203 Ma voi dovete avere il Segno! Lo sentite, Tabernacolo Branham? Voi dovete 
avere il Segno esposto! Senza di Esso, tutto il vostro Credere è invano. Capite? 
Voi vivrete una vita buona; voi ascolterete ciò che la Parola dice; andrete in 
Chiesa; cercherete di vivere correttamente; questo va bene, ma non è Ciò. 
“Quando Io vedrò il Sangue”, quello è il Segno. E il Segno qui non è…  
…147 Adesso lo Spirito è il Segno. “Voi sarete Riempiti con lo Spirito Santo fra 
non molti giorni”. E quando il Sangue fu versato, il Segno fu mandato giù il 
Giorno di Pentecoste, come un Vento Impetuoso che Soffia.  
148 Quello era il Tema di ogni Apostolo. Cioè, “Avete Ricevuto lo Spirito Santo 
dopo che avete Creduto? Ravvedetevi, ciascuno di voi, e siate Battezzati nel Nome 
di Gesù Cristo per la Remissione dei peccati, e voi riceverete questo Dono dello 
Spirito Santo, poiché è un Segno, amen, che siete passati dalla morte alla Vita”… 
 

Segno, Shreveport, Louisiana, Usa, 28-11-1963 
119 Non dobbiamo riunirci e parlare del Messaggio. Dobbiamo riunirci per 
entrare nel Messaggio. E il Messaggio è Cristo. Egli è la Parola. È così. 
Dobbiamo entrare in Essa, entrare sotto di Esso. Sissignore. È quello che 
dobbiamo fare.  
…123 E se la Vita di Gesù Cristo vive nella persona, essi diventano Identificati 
con Lui. È Cristo in voi. Non un membro di chiesa, non un sistema, ma una 
Potenza Risorta. È lo Spirito Santo, è un Segno su di voi, che la vostra vita dice 
“Amen”  ad ogni Scrittura. La Promessa è Scritta là.  
124 E non siete più voi stessi. Siete di Cristo. Non considerate i vostri pensieri. 
Non considerate i vostri pensieri, dite: “Io penso”. Non avete pensieri che 
vengono. La Vita che era in Cristo è in voi. La Mente che era in Cristo è in voi. 
Le Opere che erano in Cristo sono in voi, e Cristo Stesso è in voi. Siete morti; la 
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vostra vita è Nascosta in Dio tramite Cristo, Suggellata là dentro tramite lo 
Spirito Santo. Non appartenete a voi stessi. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

MORTE DELLA PIANTA VITA NEL SEME 
MORTE E NUOVA VITA - IL SANGUE DI CRISTO IN NOI 

La Statura di un uomo Perfetto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962 
350 Se uno muore, se ne toglie il sangue, lo si imbalsama. Il guaio è, che molti di 
loro non sono mai stati imbalsamati. Se togliete il sangue a un uomo, muore. 
Allora l’unica cosa che si può fare è di rimettere in lui altro sangue; lui rivivrà. 
Si ci è tolto il sangue. 
351 E ora ci mettiamo dentro il Sangue di Gesù Cristo, vedete, e questo produce 
la Fede di Gesù Cristo, la Virtù di Gesù Cristo, la Conoscenza di Gesù Cristo, la 
Temperanza di Gesù Cristo, la Pazienza di Gesù Cristo, la Pietà di Gesù Cristo, 
l’Amore Fraterno di Gesù Cristo, e l’Amore di Dio, che è Gesù Cristo. Lui è il 
Capo che ti Controlla. E i tuoi Piedi sono il Fondamento, Fede. Amen! Controllo 
mediante il Capo, prendete il…. Eccovi. Ecco, il Perfetto Uomo di Dio, quando 
egli possiede queste Virtù. 
 

LA GIOVENCA ROSSA  
IL COLORE ROSSO  E' IL COLORE DELL'ESPIAZIONE 

GUARDANDO ATTRAVERSO IL ROSSO VEDIAMO IL BIANCO 
DIO CI GUARDA ATTRAVERSO L'ESPIAZIONE 
LA GIOVENCA UCCISA SUL FAR DELLA SERA 

SETTE STRISCIE DEL SANGUE-EPOCHE 
CORPO BRUCIATO DEL SACRIFICIO 

LA PAROLA MANEGGIATA DA MANI PURE E NON DAGLI 
INCREDULI 

ASPERSI CON LE CENERI DELLA GIOVENCA 
ACQUE DI SEPARAZIONE-SIMBOLO DI GIUSTIFICAZIONE, 

SANTIFICAZIONE, BATTESIMO 
SEPARATI DALLE ACQUE DI SEPARAZIONE-L'UDIRE LA 

PAROLA-LAVACRO DELLE ACQUE 
L'UNICO L'UOGO D'INCONTRO-L'ORDINE DELLA PAROLA 

UNICO LUOGO, GESU' CRISTO, SANGUE SPARSO PER LE 
SETTE EPOCHE 

IN CRISTO SI ENTRA ATTRAVERSO IL FILTRO DELLA 
PAROLA E NON IL FILTRO DELLA CHIESA 

UBBIDIENTI AD OGNI PAROLA 
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FILTRA FUORI PECCATO ED INCREDULITA' 
TRASMETTE IL GUSTO AI GIUSTI 

PREDESTINAZIONE ALLA PURA PAROLA-RITORNO AD ESSA 
LA VITA SI CONNETTE CON LA VITA-IL PECCATO COL 

PECCATO 
EVIDENZA DELLO SPIRITO SOLO QUANDO SIAMO FILTRATI 

DALLA PAROLA 
FILTRATI AVANTI LA FONDAZIONE DEL MONDO 

LO SPIRITO FILTRA-ENTRA IN NOI ATTRAVERSO LA 
PAROLA 

IL SEME-GERME DELLA VITA E' NEL CUORE 
Filtro di un Uomo Assennato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-8-1965 

96 Ora troviamo come questo fu fatto in un Simbolo, in Israele, solo per la 
Congregazione d’Israele. Ecco perché, dicendo ora questo, se i Ministri non sono 
d’accordo su tutto quanto viene detto; questo è per la mia congregazione a cui il 
Signore mi ha dato di Predicare.  
97 Notate in Esodo 19, voglio che lo leggete quando andate a casa, quando avete 
più tempo. Notate, quando Israele aveva commesso il peccato, per prima cosa 
prendevano una Giovenca Rossa che non aveva mai avuto un giogo sul collo. Ciò 
significa che non era stata mai aggiogata a niente.  
98 E doveva essere Rossa. Il colore Rosso è un Colore d’Espiazione. Sapete, la 
scienza sa che se prendete il Rosso e guardate attraverso il Rosso, al Rosso, è 
Bianco. Guardate il Rosso attraverso il Rosso, è Bianco. Egli guarda attraverso il 
Sangue Rosso del Signore Gesù, e i nostri peccati Rossi diventano tanto bianchi 
quanto neve; Rosso attraverso Rosso. E la Giovenca veniva uccisa nel tempo 
della sera, dall’intera congregazione d’Israele. E c’erano messe Sette Strisce del 
suo Sangue sopra la porta dove tutta la Congregazione doveva Entrare; un 
Simbolo delle Sette Epoche della Chiesa, per mezzo del Sangue.  
99 E poi il suo corpo veniva preso e Bruciato. Veniva bruciato con lo zoccolo, 
con la pelle, con gli intestini, con lo sterco. Ogni cosa veniva bruciata, assieme. E 
doveva essere presa da un uomo puro, e doveva essere posta in un luogo puro al 
di fuori della congregazione. Perciò, se Israele avesse solo potuto vedere il 
Simbolo!... 
100 E poi quando Israele peccava, e riconosceva che avevano agito errato, allora 
venivano aspersi con le ceneri di questa Giovenca, su di loro. E quella era 
l’Acqua di Separazione, una Purificazione per il peccato.  
101 Notate. Eccolo! E quando Israele, prima che potessero entrare nella 
Fratellanza nell’Adorazione, dovevano prima passare attraverso le acque di 
Separazione. “Giustificazione per Fede; viene dall’Udire, Udire la Parola”. Poi 
entravano nella Congregazione sotto quelle Sette Strisce, il Sangue, per mostrare 
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che qualcosa morì e li precedette, per il loro peccato. Essi erano Separati tramite 
l’Udire la Parola, le Acque di Separazione, poi entravano nella Fratellanza.  
102 Il Solo Luogo in cui Dio incontrava un uomo era dietro quell’Ordine.  Egli 
non lo incontrava da nessun’altra parte. Lui doveva venire dietro quell’Ordine. 
Dio incontrava Israele solo in un Luogo. E Dio oggi vi incontra solo in un Luogo, 
e quello è in Gesù Cristo; ed Egli è la Parola, le Acque di Separazione. E il Suo 
Sangue fu sparso per tutte le Sette Epoche della Chiesa. E poi, per lo Spirito 
Santo, noi Entriamo in quella Fratellanza, che è data solo alla Chiesa. Oh, 
quanto grande Egli è!  
103 Inoltre, ora, vogliamo guardare Efesini 5:26, disse: “È il Lavacro dell’Acqua 
mediante la Parola”, le acque di separazione. Che cosa fa Essa? Allora, il Filtro 
di Dio è la Parola. Le Acque di Separazione, “il Lavacro delle Acque, di 
Separazione, mediante la Parola”, il Filtro di Dio.   
104 Allora, non potete Entrare in Cristo attraverso un Filtro di Chiesa. Non 
potete venire mediante un Filtro denominazionale né da un Filtro di credo. C’è 
solo un Filtro, per cui potete entrare in quel Santo Luogo, è attraverso “il 
Lavacro delle Acque mediante la Parola”. La Parola di Dio è il Filtro di un uomo 
Assennato.  
105 La chiesa ti giudicherà qui se sei un buon membro, o no. Ti faranno un buon 
funerale, e alla tua morte la bandiera a mezza asta, invieranno grandi corone di 
fiori e faranno tutto per te. Ma quando si arriva alla tua Anima che affronta 
Dio, deve avere Vita Eterna. E se è una Vita Eterna, è parte della Parola. E come 
la mia stessa parola non può negare… La mia stessa mano non può rinnegare la 
mia mano. I miei stessi occhi non possono rinnegare la mia mano, né il mio 
piede, né il mio dito del piede, né alcuna parte di me. Non lo possono rinnegare. 
E neppure può un uomo che è parte della Parola di Dio, né una donna, rinnegare 
una parte della Parola di Dio. Allora, donne, quando pensate che potete avere i 
capelli tagliati corti e venire nella Presenza di Dio, sbagliate. Lo vedete? Voi 
sbagliate; non potete venire attraverso il Filtro di Dio dove siete lavate 
dall’Acqua della Parola. Allora Entrate nella Fratellanza. Voi pensate di esserci, 
ma non potete esserci finché non venite attraverso la Parola, e ogni puntino, ogni 
Parolina di Dio. “L’uomo non vivrà di pane soltanto, ma di Ogni Parola”.  Deve 
venire attraverso quella Filtrazione, venire da cima a fondo. E quello da il Gusto 
di un uomo Giusto, perché è ciò che lui cerca, cerca qualcosa che lo Purifichi.  
106 La Parola, la Parola di Dio è il Filtro di un uomo Assennato, ed Essa 
produce il Gusto di un uomo Giusto. Noi sappiamo che è vero; Filtra fuori tutto 
il peccato dell’incredulità. Non c’è più incredulità quando vieni attraverso il 
Filtro, perché è il Gusto di un vero Credente. 
107 Il vero credente vuole essere retto, senza riguardo. Egli non vuole dire solo: 
“Beh, io appartengo alle classi sociali. Appartengo alla chiesa, la più grande chiesa 
in città”.  A me non importa se è una missione all’angolo, se è un frascato, da 
qualche parte, un uomo Assennato sa che deve incontrare Dio. Ed incurante di 
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quel che la chiesa dice, o qualcun altro dice, lui deve venire alle condizioni di 
Dio. E le condizioni di Dio sono la Parola di Dio. “Bene”, dicono loro, “la ‘Parola 
di Dio’”.  Certo, tutti loro credono che Essa è la Parola di Dio, ma puoi tu 
Filtrare attraverso Essa? Come lascerai che una donna dai capelli tagliati passi 
di Là? Come lo farai? Come lascerai che passi di là un uomo che non terrà duro 
per questa Dottrina? Vedete? Non è il Gusto di un uomo Assennato. No. Un 
uomo Assennato ci penserà, un uomo Assennato ci penserà due volte prima che 
salti dentro qualcosa di quella specie.  
108 Notate, quella Parola non può rinnegare Se stessa. Allora è appagato, 
oppure è il desiderio. È un desiderio di che cosa? Che cosa ve Lo ha fatto 
desiderare in primo luogo? Perché giù nella vostra Anima c’era un seme 
Predestinato che era la Vita Eterna, che era sempre posto là dentro, è sempre 
stato là dentro. “Tutto quel che il Padre Mi ha dato verrà a Me. Non c’è nessuno 
di loro che sarà perduto”.  
109 Il Gusto di un uomo Assennato, quando un uomo Assennato ode la Parola di 
Dio, “Le Mie pecore ascoltano la Mia Voce, uno straniero non lo seguiranno”, 
perché là in fondo c’è Vita, e la Vita si connette con la Vita. Il peccato si connette 
col peccato, e il peccato è così ipocrita al punto da pensare che è salvato quando 
non è salvato. Si trova negli stessi abissi dell’ipocrisia. 
110 I membri di chiesa vogliono un Filtro denominazionale cosicché possono 
avere il loro desiderio proprio ed essere ancora classificati persone “religiose”. 
Voi li udite dire: “Oh, egli è molto religioso”.  
114 Cos’è quello? Ebbene, che cosa lo attira? È qualcosa giù nell’interno che 
tira. L’Anima attira la vostra risorsa dall’esterno , giù attraverso lo spirito, 
dentro l’Anima. E se l’Anima ama il mondo, è morta. Non m’importa quanto 
essa è unta, ciò è qui fuori, e quanto retta è qui fuori, qui nel fondo essa è morta. 
“Perché chi ama il mondo o le cose del mondo, l’amore di Dio non è neanche in 
lui”,  non importa quanto religioso.  
115 Il vero Filtro, in quel modo, metterà tutte quelle cose fuori e non porterà 
nient’altro che la verità di Dio, la Parola, dentro la reale vera Anima.  
…120 Non c’è rimasto niente in esso quando un uomo tira la sua vita attraverso 
un Filtro di Dio; notate, qui la vostra vita era tutta insudiciata col peccato, 
perché siete “nati nel peccato, formati nell’iniquità, venuti al mondo proferendo 
menzogne”. Sto per dire qualcosa, come soleva dire il fratello McCullough. 
Ascoltatemi.  
121 Quando siete venuti in questo mondo, siete nati nel peccato. Neanche siete 
venuti con molta possibilità di riuscire. Voi siete “nati nel peccato, formati 
nell’iniquità, venuti al mondo proferendo menzogne”, dentro il vostro stesso 
spirito, il desiderio del peccato, un amante del peccato perché siete nati nel 
peccato. Non avevate alcuna possibilità. Ma giù dentro di voi, da qualche parte, 
qui venite voi, c’era qualcosa là dentro che ha cominciato a tirare. Se lo sapeste, 
era qualcosa che vi diceva che c’era un Dio da qualche parte; e avete letto la Sua 
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Parola. Poi avete accettato la chiesa, avete accettato le loro idee quando vi fu 
detto di meglio, allora non avevate mai usato il Filtro di un uomo Assennato. Ma 
quando usate il Filtro di Dio, che è il Filtro di un uomo Assennato, perché: “Tutti 
gli altri Filtri passeranno, ma il Mio non passerà”. E quando prendete il Filtro di 
Dio e tirate la vostra vita, i vostri desideri; se tirate i vostri desideri attraverso il 
Filtro di Dio, il Filtro di un uomo Assennato, non c’è rimasto nient’altro che lo 
Spirito Santo.  
122 Ora, se volete l’Evidenza dello Spirito Santo, eccola. Quando quella vostra 
Anima sarà messa in riga con la Parola di Dio, in ogni rispetto, mostra che avete 
tirato la vostra vita attraverso il Filtro dell’uom o Assennato, il Filtro di Dio.  
123 Notate, è quello il Filtro di Dio? Egli disse: “Noi siamo stati Lavati mediante 
l’Acqua della Parola”. E quando Dio diede ad Adamo ed Eva un Filtro, nel 
giardino di Eden, Egli disse: “Non tirate niente di questo là dentro”. Ma Satana 
Vi fece un buco col punzone, disse: “oh è un pochettino, non farà male”. Solo una 
goccia, attraverso, fu tutto quello che ci volle per introdurre la morte nella razza 
umana.  
124 Ecco tutto ciò che occorre, solo un Gusto di nicotina, allora sono perduti.  
125 Non c’è rimasto altro che lo Spirito Santo.  
126 E poi quello dimostra che in voi c’era quel seme Predestinato giù in voi, che 
vi rende affamati di Dio. “Tutto quello che il Padre Mi ha dato, Mi ha dato da 
redimere; essi sono morti con Me al Calvario; sono Risuscitati con Me nella 
Risurrezione; tutto ciò che Egli Mi ha dato, verrà a Me. Essi saranno piazzati nel 
Corpo, dove il piede, il braccio, il naso, la bocca, qualsiasi cosa è; essi saranno 
piazzati Là dentro. Ed essi verranno a Me nelle loro stagioni”. Oh, my!  
127 C’è quella vera Filtrazione di tutto il peccato del mondo, e l’amore del 
mondo è morto, e questa Anima assorbe solo una cosa. Eccolo, non… Ricordate! 
Non lo dimenticate. Tutti voi fuori lì nei telefoni, fissate questo in mente. 
Quando un uomo Assennato comincia a pensare davanti a Chi lui starà, e quello 
che è la Parola di Dio; quando comincia a pensare, allora quando lui aspira 
attraverso Quello, non c’è niente che può arrivare a quello tranne lo Spirito 
Santo. Che cos’è? È il Germe, il Seme Parola dal Principio, che voi eravate in 
Dio al principio, stando qui tirando la Vita del seme. Il Seme è nel vostro cuore 
per Predestinazione. Alleluia! Il Seme è già là dentro, per la Preconoscenza di 
Dio, Predestinato. E quando esso tira, non può tirare attraverso nient’altro che 
la Parola. E allora è il Gusto dell’uomo Assennato, dell’uomo giusto, dell’uomo 
santo che vede la Bibbia, poiché Gesù Cristo è lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. 
Che cosa viene dentro quel posto là in fondo? Quella Parola, che è nel cuore. 
“Ho celato la Tua Parola nel mio cuore, per non peccare contro Te”. Che cos’è, 
quando si tira attraverso la Parola? C’è solo una cosa che passerà attraverso la 
Parola; è lo Spirito Santo. È la sola cosa che può passare attraverso la Parola, è 
lo Spirito Santo. E il Filtro d’un uomo Assennato da un Gusto a un Uomo Santo.  
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128 Allora, egli ha gustato delle cose Celesti; ha la Parola di Dio nel suo cuore. 
La vede Manifestata davanti a lui, e tutta la sua Anima è avvolta in Essa, e il 
mondo e tutte le cose sono morte intorno a lui.  
…139 È la Parola Stessa nel tuo cuore, Predestinata lì, che tira. E sputa fuori 
quel mondo; non lo vuole. Ma quando arriva quaggiù nella Parola, comincia a 
tirare. E quando tira attraverso la Parola, non può essere nient’altro che lo 
Spirito Santo che Vivifica quella Parola.  
140 Allora il Filtro di un uomo religioso, Assennato è la Parola, e ciò soddisfa 
quel santo Gusto che è nel suo cuore; il Filtro di un uomo Assennato, il Gusto di 
un santo uomo. Oh, my, in che cosa siamo dentro!  
141 Invece di usare il Filtro di Dio per la sua Anima, lui lascia che satana lo 
seduca con qualche denominazione o credo, esattamente come le compagnie di 
tabacco seducono voi che fumate sigarette. Ottenete solo più membri, e questo è 
tutto. Oh, lasciate che chiuda tra pochi minuti, dicendo questo.  
…163 Ora tutti noi, stasera, esaminiamo i nostri desideri, e allora potete vedere 
attraverso quale tipo di Filtro avete aspirato. Esaminiamo, ciascuno di noi, qui, e 
fuori attraverso la nazione. Esaminate i vostri desideri, quello che veramente 
volete nella vita. Esaminate per che cosa lottate. Esaminate per che cosa siete 
qui. Esaminate per che cosa andate in chiesa. Che cosa vi fa… È bene andare in 
chiesa, ma non andate solo in chiesa; quello non vi salverà. Vedete? Esaminate 
solo alcuni minuti, dite: “È il mio obiettivo… Ad ogni modo, attraverso quale tipo 
di Filtro sto aspirando?” E se non sarete all’altezza della Parola di Dio, e la 
vostra Anima non lo è, allora c’è qualcosa che non va; perché mostra il tuo 
Gusto, che la vita… che tipo di vita è in voi. Se è una santa, discreta, onorabile, 
verrà fuori in quel modo. Se non lo è, avete in voi un altro Gusto da cui tirate. 
Questo è esattamente giusto. E se il Gusto è la Parola di Dio e la volontà di Dio, 
allora sapete cosa c’è in voi, cosa tira il Gusto. Mostra che siete una parte di 
quella Parola. Quella Parola è in voi, che tira dalla Parola.  
164 Che cosa tira? Tira attraverso la Parola, perché siete una parte del Corpo di 
Cristo di questa epoca. E se quella Parola è in voi, Essa può solo tirare 
attraverso la Parola, lo Spirito che vivifica quella Parola che è in voi. Giusto la 
Parola sola non vivrà. Ecco la ragione che, “Tutti quelli che il Padre Mi ha dato 
verranno a Me; e se Io sarò innalzato, trarrò tutti a Me”. Vedete? Vedete, “il 
Padre”, la parte del Corpo di Cristo che è nel mondo, predestinata, posta nel 
cuore.  
165 Qualsiasi uomo che è un vero cristiano, Nato di Nuovo oggi, sa, da quando 
era un bambino o una bambina, l’uno o l’altro, che c’era qualcosa in voi che 
aveva Fame di Dio. E avete cercato di unirvi alle chiese ed ogni altra cosa; non 
funzionava. Cos’era? Era quella Parola. Voi eravate a caccia di un Filtro. Ed un 
giorno Esso vi passò davanti; avete visto Gesù Cristo lo stesso ieri, oggi, e in 
eterno. Quello ha soddisfatto il Gusto. Vedete? Perché, la vita era in voi, che 
tirava. Vedete, la vita in voi tira. Ciò vi dice quale desiderio avete qui. Voi tirate. 
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Non potete tirare attraverso questo, e quello, e l’altro. Dovete trovare quel Filtro 
giusto, perché siete una persona assennata. Vedete?  
166 Se siete una Persona Assennata, siete Predestinati, ovvero Filtrati Prima 
della Fondazione del Mondo.  
167 E se un ministro denominazionale ascolta questo, spero che lui prenda il 
Filtro dell’uomo Assennato, se è un ministro denominazionale. Allora lui getterà 
quel pacchetto denominazionale che è certo di perire, perché è la parola 
dell’uomo; e accetterà la Parola Filtrata di Dio che non può mai fallire né 
passare, ed Essa soddisferà il Gusto dell’uomo santo. E, come Giacobbe, 
sacrificherà tutto il mondo e gli appetiti di ogni denominazione o fama, che c’è 
nel mondo, dove puoi essere vescovo, cardinale, sia che puoi essere un presbitero 
di stato, o un pastore di qualche grande chiesa. Tu sacrificherai tutto quello che 
c’è. Non come Esaù, per diventare parte del mondo; ma come Giacobbe, darai 
ogni cosa che hai per ottenere la Primogenitura, il Filtro dell’uomo Assennato; 
perché Esso ti darà il Gusto dell’uomo santo. E ti soddisferà. E sarà 
soddisfacente, e santificherà con l’Eterno Gusto della santa bontà di Dio.  
168 Ricordate, Satana fece il primo buco col punzone attraverso la mente di Eva, 
ossia il suo pensiero, per fare passare il Gusto della sua sapienza e della sua 
conoscenza.  
…178 Ora se siete un popolo Assennato stasera, qui e fuori nel paese dove il 
Messaggio sta andando, il vostro desiderio sarà un Gusto Biblico, non un Gusto 
denominazionale, perché sarete giudicati dalla stessa Bibbia, la Parola 
attraverso la Quale io vi sto chiedendo di Filtrare la vostra Anima. E se rigettate 
una Parola d’Essa, e non lasciate passare la vostra Anima attraverso quella 
Parola, sarete respinti. “Perché l’uomo non vivrà, respirerà, di solo pane, ma di 
ogni Parola che procede dalla bocca di Dio”.  
179 E sarà introdotta in voi, Predestinati. E quando il Signore soffia su di voi, il 
Suo Spirito vivificherà quella Parola alla realtà, e vedrete che Gesù Cristo è lo 
stesso Ieri, Oggi e in Eterno. Oh, my!  
180 Lasciate la denominazione del mondo, il pacchetto religioso. Posatelo come 
quel pacchetto di sigarette nel bosco. Lasciatela marcire e imputridire. È un 
Filtro sbagliato. E prendete la Parola, la quale è Cristo, che dona, e porge, e 
preserva il Gusto della Vita Eterna, a ognuno che lo prenderà, Vita Eterna.  
181 La Parola, se siete predestinati, La vedete. Non c’è modo di nasconderLa da 
voi. Guardate là e dite: “Beh, è proprio così chiara davanti alla mia faccia! La 
guarderei; eccoLa. La sto proprio guardando. La vedo. Eccola, la Parola; ogni 
Parola, proprio Parola per Parola, che vive”. Allora c’è un Gusto della Vita 
Eterna che volete. E quando respirate attraverso Quella, che cosa può venire 
attraverso Quella, il Filtro di Dio? Nient’altro ch e lo Spirito; nessun mondo, 
affatto. Nessuna incredulità, affatto. È il Filtro di Dio. E quando respirate 
attraverso Quella, niente può passare attraverso Ciò se non lo Spirito Santo.  
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182 Ora avete l’Evidenza dello Spirito Santo, vedete, il Gusto di un uomo o di 
una donna Santa. Essi vogliono vivere. Hanno ricevuto la Vita Eterna. E perché 
questa Parola è vivificata per loro, essi vivono; il Filtro di un uomo Assennato, 
ed il Gusto di un Uomo Santo.  
183 Non prendete il mondo, come quelle compagnie di sigarette, sotto un 
inganno, ma prendete il vero Filtro dell’uomo Assennato. Filtrate il respiro che 
respirate, il cibo che mangiate, tutto quello che siete, respiratelo attraverso la 
Parola di Dio, e avrete il Gusto di un uomo santo. Perché, ciò lo produrrà, 
perché Egli è il medesimo ieri, oggi, e in eterno.  
184 Ed io so, sia che siamo o che non siamo… Credo che lo siamo. Ma, se non lo 
siamo, c’è qualcuno nel mondo oggi che è parte del Corpo di Cristo; e Esso vivrà 
solo mediante la Parola di Dio, ogni Parola che procede dalla bocca di Dio per 
questa epoca in cui noi viviamo ora.  
185 E non riesco a vedere dove la denominazione… Quelle Parole così 
chiaramente nella Bibbia hanno detto che accadrebbe, e le cose che ci sarebbero, 
e qui noi ci viviamo proprio ora. Non riesco a vedere dove ci potrebbe essere 
qualsiasi altra cosa che questa.  
186 Chiesa, mi rendo conto che un giorno devo stare con te nel Giudizio. Sia 
lontano da me dirvi mai qualcosa di sbagliato, per popolarità. Non lo voglio. Se 
avessi il mio desiderio, io, se fosse solo il mio desiderio umano, prenderei il mio 
fucile e me ne andrei nei boschi e mi costruirei una capanna, e metterei trappole, 
il resto della mia vita. Sto diventando vecchio, stanco, affaticato. Sono abbattuto, 
ma non posso smettere. C’è qualcosa in me, che stritola. Guai a me se non dico la 
Verità e tutta la Verità. Guai a me se non sto qui finché l’ultimo respiro del 
corpo mi ha lasciato. Devo starci, nonostante quel che chiunque altro dice. Sono 
responsabile davanti a Dio.  
187 Ed io credo veramente che le cose che predichiamo sono la Verità. Non 
perché sono io che lo predico. No, fratello mio. Nossignore. Dio conosce il mio 
cuore. Quanto mi piacerebbe sedermi là nella congregazione ed ascoltare la 
Predica Unta. Quanto più facile sarebbe per me, certamente perché avrei Vita 
Eterna lo stesso come l’uomo nel pulpito. Sono una parte d’Essa lo stesso come 
lo è lui. Andrei nello stesso Cielo, avrei gli stessi Privilegi. Come sarebbe facile 
per me sedermi laggiù e non prendere tutte queste ammaccature, e colpi, e 
continuare. Come sarebbe facile, fuori durante tutta la notte senza dormire, 
un’ora e mezza, o due ore; lottando tutta la notte con cose che sono sorte. Come 
sarebbe facile per me di fare così, prendere il mio fucile il mattino seguente, la 
mia canna da pesca, e andare a pesca o a caccia! Quanto sarebbe facile! Ma, 
fratello, mi è toccato a sorte. Possa Dio aiutarmi a non scansare mai il mio posto 
di dovere, ma rimanere leale e Fedele, e produrre per voi il Filtro di un uomo 
Assennato che vi dà il Gusto di un Uomo Santo.  
188 Il Filtro dell’uomo Assennato sono le Acque, delle Acque di Separazione. È 
la Purificazione dal Peccato, che è la Parola di Dio. E l’uomo Assennato, l’uomo 
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che sa che deve stare davanti a Dio, sa che lui deve rispondere per ogni Parola 
della Bibbia, Essa soddisferà quel Gusto che è nel vostro cuore. Possa Dio 
aiutarci a riceverlo, mentre chiniamo i capi.  
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COLLEGAMENTO CON ALTRI MESSAGGI CORRELATI 
 

n Conclusione, per un Maggiore Approfondimento abbiamo la Necessità di 
Collegare questo Messaggio ad Altri Messaggi. Nello Specifico qui sotto 
seguono i Collegamenti Specifici per l'Approfondimento. 
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Temi Vari Messaggi del Profeta Branham 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-Profeta-branham-in-

cocordanza-con-la-bibbia/elenco-temi-riassunti-del-messaggio-dell-ora.html 
Temi Vari di Multimessaggi del Profeta Branham 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-Profeta-branham-in-
cocordanza-con-la-bibbia/altri-temi-in-multimessaggi.html 

L'Apocalisse 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/apocalisse.html 

Nuova Nascita - Adozione - Predestinazione 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/la-nuova-nascita-e-crescita-del-

cristiano.html 
 

 

Palermo, 28/01/2020 
Dio vi Benedica 

Vostro conservo in Cristo 
Zanca Piero 

Ultimo aggiornamento 20/04/2020 
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